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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 04 de fevereiro de 

2025 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Portal R3 

São Sebastião 

• São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em reunião com Secretaria do 

Estado 

 

Costa Norte 

São Sebastião 
• Leilão do Detran-SP no litoral norte de SP tem moto a partir de R$ 200 e carro a R$ 550 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em cursos de 

qualificação profissional 

 

• Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os municípios 

pela SP-55 

 

• Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em saneamento 

básico para Cambury 

 

• São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 em noite de muito samba e alegria 

 

• Prefeitura de São Sebastião faz rescaldo das fortes chuvas do fim de semana 

 

• Obras da nova Creche de Boraceia seguem avançando em São Sebastião 

 

• São Sebastião apresenta queda no número de acidentes em 2024 

 

https://www.portalr3.com.br/2025/02/04/sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-do-estado
https://www.portalr3.com.br/2025/02/04/sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-do-estado
https://costanorte.com.br/geral/leilao-do-detran-sp-no-litoral-norte-de-sp-tem-moto-a-partir-de-r-200-e-carro-a-r-550.html
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/sao-sebastiao-elege-corte-do-carnaval-2025-em-noite-de-muito-samba-e-alegria/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/prefeitura-de-sao-sebastiao-faz-rescaldo-das-fortes-chuvas-do-fim-de-semana/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/obras-da-nova-creche-de-boraceia-seguem-avancando-em-sao-sebastiao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/02/sao-sebastiao-apresenta-queda-no-numero-de-acidentes-em-2024/


 

 

Gazeta Costa Sul 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em cursos de 

qualificação profissional 

 

• Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os municípios 

pela SP-55 

 

• Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em saneamento 

básico para Cambury 

 

• Prefeitura de São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em reunião com 

Secretaria de Turismo do Estado de São Paulo 

 

• Prefeito Reinaldinho participa de reunião com governador Tarcísio sobre investimentos 

contra efeitos das chuvas 

 

• Unidades escolares passam manutenções antes do início do ano letivo 

 

• Regional Boiçucanga realiza serviços de perenização e nivelamento no Sertão de Cambury 

 

• Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 17 para 

formar equipe oficial 

 

Inteligência Brasil Imprensa 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em cursos de 

qualificação profissional 

 

• Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os municípios 

pela SP-55 

 

• Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em saneamento 

básico para Cambury 

 

• Prefeitura de São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em reunião com 

Secretaria de Turismo do Estado de São Paulo 

 

https://gazetacostasul.com.br/noticia/22684/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22684/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22685/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22685/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22686/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22686/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22687/prefeitura-de-sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-de-turismo-do-estado-de-sao-paulo
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22687/prefeitura-de-sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-de-turismo-do-estado-de-sao-paulo
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22688/prefeito-reinaldinho-participa-de-reuniao-com-governador-tarcisio-sobre-investimentos-contra-efeitos-das-chuvas
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22688/prefeito-reinaldinho-participa-de-reuniao-com-governador-tarcisio-sobre-investimentos-contra-efeitos-das-chuvas
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22689/unidades-escolares-passam-manutencoes-antes-do-inicio-do-ano-letivo
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22690/regional-boicucanga-realiza-servicos-de-perenizacao-e-nivelamento-no-sertao-de-cambury
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22692/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1o-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://gazetacostasul.com.br/noticia/22692/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1o-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://ibi.ong.br/noticia/166038/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional
https://ibi.ong.br/noticia/166038/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-inscricoes-abertas-para-314-vagas-em-cursos-de-qualificacao-profissional
https://ibi.ong.br/noticia/166092/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55
https://ibi.ong.br/noticia/166092/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55
https://ibi.ong.br/noticia/166098/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury
https://ibi.ong.br/noticia/166098/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury
https://ibi.ong.br/noticia/166114/prefeitura-de-sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-de-turismo-do-estado-de-sao-paulo
https://ibi.ong.br/noticia/166114/prefeitura-de-sao-sebastiao-apresenta-propostas-de-roteiros-turisticos-em-reuniao-com-secretaria-de-turismo-do-estado-de-sao-paulo


 

 

• Prefeito Reinaldinho participa de reunião com governador Tarcísio sobre investimentos 

contra efeitos das chuvas 

 

• Unidades escolares passam manutenções antes do início do ano letivo 

 

• Regional Boiçucanga realiza serviços de perenização e nivelamento no Sertão de Cambury 

 

• Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 17 para 

formar equipe oficial 

 

ThMais 

São Sebastião 

• Vale Verão agita fim de semana de banhistas no Balneário dos Trabalhadores, em São 

Sebastião 

 

Repórter Online Litoral 

São Sebastião 
• Prefeitura De São Sebastião Faz Rescaldo Das Fortes Chuvas Do Fim De Semana 

 

Agora Vale 

São Sebastião 

• São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 

 

• São Sebastião prepara lançamento de roteiros turísticos internacionais 

 

Agora Litoral Norte 

São Sebastião 

• PAT de São Sebastião tem canal de atendimento via WhatsApp 

 

• Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em saneamento 

básico para Cambury 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• Prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anuncia investimentos de mais de R$ 150 

milhões em saneamento básico em Cambury 

 

https://ibi.ong.br/noticia/166132/prefeito-reinaldinho-participa-de-reuniao-com-governador-tarcisio-sobre-investimentos-contra-efeitos-das-chuvas
https://ibi.ong.br/noticia/166132/prefeito-reinaldinho-participa-de-reuniao-com-governador-tarcisio-sobre-investimentos-contra-efeitos-das-chuvas
https://ibi.ong.br/noticia/166143/unidades-escolares-passam-manutencoes-antes-do-inicio-do-ano-letivo
https://ibi.ong.br/noticia/166144/regional-boicucanga-realiza-servicos-de-perenizacao-e-nivelamento-no-sertao-de-cambury
https://ibi.ong.br/noticia/166150/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1o-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://ibi.ong.br/noticia/166150/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1o-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://thmais.com.br/canais/tha-com-tudo/vale-verao-agita-fim-de-semana-de-banhistas-no-balneario-dos-trabalhadores-em-sao-sebastiao/
https://thmais.com.br/canais/tha-com-tudo/vale-verao-agita-fim-de-semana-de-banhistas-no-balneario-dos-trabalhadores-em-sao-sebastiao/
https://www.reporteronlinelitoral.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-faz-rescaldo-das-fortes-chuvas-do-fim-de-semana/
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/sao-sebastiao-elege-corte-do-carnaval-2025
https://agoravale.com.br/noticias/turismo/sao-sebastiao-prepara-lancamento-de-roteiros-turisticos-internacionais
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/pat-de-sao-sebastiao-tem-canal-de-atendimento-via-whatsapp/
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://jornalagoralitoralnorte.com.br/prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://noticiasdaspraias.com/2025/02/04/prefeito-de-sao-sebastiao-reinaldinho-moreira-anuncia-investimentos-de-mais-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-em-cambury/
https://noticiasdaspraias.com/2025/02/04/prefeito-de-sao-sebastiao-reinaldinho-moreira-anuncia-investimentos-de-mais-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-em-cambury/


 

 

Gazeta Popular 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião faz rescaldo das fortes chuvas do fim de semana 

 

Diário do Litoral 

São Sebastião 

• Litoral de SP já sofreu com a invasão de piratas; conheça a história 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 
• Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 17 para 

formar equipe oficial 

 

• PAT de São Sebastião lança canal de atendimento pelo WhatsApp 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 

• Contribuintes podem pagar IPTU de São Sebastião com 15% de desconto até 10 de 

fevereiro 

 

• São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 em noite de muito samba e alegria 

 

• São Sebastião: prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em 

saneamento básico para Cambury 

 

• Unidades escolares de São Sebastião passam por manutenções antes do início do ano 

letivo 

 

• Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os municípios 

pela SP-55 

 

Band Vale 

São Sebastião 
• Caminhão tomba e interdita parcialmente SP-55 em São Sebastião 

 

• Trocar de carro por R$ 550? Leilão do Detran oferece 118 veículos em São Sebastião 

 

https://gazetapopularoficial.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-faz-rescaldo-das-fortes-chuvas-do-fim-de-semana/
https://www.diariodolitoral.com.br/diario-mais/litoral-de-sp-ja-sofreu-com-a-invasao-de-piratas-conheca-a-historia/191103/
https://radarlitoral.com.br/noticias/25765/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1%EF%BF%BD-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://radarlitoral.com.br/noticias/25765/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-1%EF%BF%BD-seletiva-de-voleibol-feminino-sub-15-e-17-para-formar-equipe-oficial
https://radarlitoral.com.br/noticias/25766/pat-de-sao-sebastiao-lanca-canal-de-atendimento-pelo-whatsapp
https://diariocaicara.com/contribuintes-podem-pagar-iptu-de-sao-sebastiao-com-15-de-desconto-ate-10-de-fevereiro/
https://diariocaicara.com/contribuintes-podem-pagar-iptu-de-sao-sebastiao-com-15-de-desconto-ate-10-de-fevereiro/
https://diariocaicara.com/sao-sebastiao-elege-corte-do-carnaval-2025-em-noite-de-muito-samba-e-alegria/
https://diariocaicara.com/sao-sebastiao-prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://diariocaicara.com/sao-sebastiao-prefeito-reinaldinho-moreira-anuncia-investimento-de-r-150-milhoes-em-saneamento-basico-para-cambury/
https://diariocaicara.com/unidades-escolares-de-sao-sebastiao-passam-por-manutencoes-antes-do-inicio-do-ano-letivo/
https://diariocaicara.com/unidades-escolares-de-sao-sebastiao-passam-por-manutencoes-antes-do-inicio-do-ano-letivo/
https://diariocaicara.com/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://diariocaicara.com/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://www.band.uol.com.br/band-vale/noticias/caminhao-tomba-e-interdita-parcialmente-sp-55-em-sao-sebastiao-202502041136
https://www.band.uol.com.br/band-vale/noticias/trocar-de-carro-por-r-550-leilao-do-detran-oferece-118-veiculosem-sao-sebastiao-202502041637


 

 

Tamoios News 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião realiza primeira sessão ordinária do biênio com posse e pautas 

estratégicas 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 
• Câmara realiza primeira sessão ordinária do biênio com posse e pautas estratégicas 

 

• Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os municípios 

pela SP-55 

 

LN21+ 

São Sebastião 

• PAT de São Sebastião abre 92 vagas de emprego 

 

• Acidente com caminhão interdita parcialmente a SP-055 em São Sebastião 

 

012 News 

São Sebastião 

• Confira a previsão do tempo para hoje (terça-feira, 4), em Caraguatatuba e no Litoral Norte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://tamoiosnews.com.br/camara-de-sao-sebastiao-realiza-primeira-sessao-ordinaria-do-bienio-com-posse-e-pautas-estrategicas/
https://tamoiosnews.com.br/camara-de-sao-sebastiao-realiza-primeira-sessao-ordinaria-do-bienio-com-posse-e-pautas-estrategicas/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/02/04/camara-realiza-primeira-sessao-ordinaria-do-bienio-com-posse-e-pautas-estrategicas/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/02/04/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/02/04/prefeitos-de-sao-sebastiao-e-bertioga-buscam-melhorias-para-acesso-entre-os-municipios-pela-sp-55/
https://ln21.com.br/noticia/46410/pat-de-sao-sebastiao-abre-92-vagas-de-emprego.html
https://ln21.com.br/noticia/46418/acidente-com-caminhao-interdita-parcialmente-a-sp-055-em-sao-sebastiao.html
https://www.012news.com.br/confira-a-previsao-do-tempo-para-hoje-terca-feira-4-em-caraguatatuba-e-no-litoral-norte/


 

 

 

 

Clipping de Notícias: 04/02/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Portal R3 

 

São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em reunião com 

Secretaria do Estado 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), participou de uma 

reunião, na última sexta-feira (31/1), a convite da Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de 

São Paulo. 

 

O encontro, realizado na sede da secretaria estadual, teve como pauta a apresentação de 

propostas para novos roteiros turísticos da cidade. 

 

Com a presença do secretário de Turismo de São Paulo, Roberto de Lucena, a reunião deu 

continuidade às tratativas iniciadas durante a Feira Internacional de Turismo (Fitur), em Madri 

(Espanha). O principal objetivo foi apresentar roteiros turísticos de três e cinco diárias em São 

Sebastião, visando atrair visitantes do mercado internacional. 

 

A proposta é que esses roteiros sejam oficialmente lançados durante a Bolsa de Turismo de Lisboa 

(BTL) 2025, que ocorrerá de 12 a 16 março, onde serão apresentados a empreendedores e 

operadoras turísticas de Portugal. 

 

O encontro contou com a participação do secretário de turismo de São Sebastião, Leandro Pereira; 

o secretário adjunto de turismo, Carlos Eduardo Amorim; o chefe de secretaria, Jucilei Pereira; 

além de importantes representantes do setor turístico e autoridades, como Marco Perrotti, 

presidente do Conselho Municipal de Turismo (Comtur) de São Sebastião, que representou o trade 



 

 

local; Luís Sobrinho, consultor da Invest/SP; além do diretor técnico da Setur-SP, Albert Simoncini, 

e da coordenadora de turismo da Setur-SP, Ana Cristina Clemente. 

 

Essa iniciativa reforça o compromisso de São Sebastião em ampliar sua visibilidade no cenário 

internacional, destacando suas belezas naturais, rica cultura e gastronomia, além de fortalecer o 

turismo local. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 04/02/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Costa Norte 

 

Leilão do Detran-SP no litoral norte de SP tem moto a partir de R$ 200 e carro a 

R$ 550 

 
 

Motos com lance  a partir de R$ 200 e veículos a R$ 550 iniciais estão entre os destaques do leilão 

que o Departamento Estadual de Trânsito de São Paulo (Detran-SP) realiza a partir de 26 de 

fevereiro, com veículos recolhidos por infração, nas ruas de São Sebastião, litoral norte de São 

Paulo. 

 

Com  288 lotes, o leilão terá 118 unidades com condições de circular, entre motos e veículos de 

variados modelos. O carro com lance inicial de R$ 550 é um Corsa Wind 1998, na cor prata. Há 

dois Peugeots 206 com lance mínimo de R$ 650 e R$ 750; um Ford Ecosport vermelho 2004 a R$ 

1.500, e uma Kombi 2010, a R$ 4.450. 

 

Há ainda Gol e Fiat Stilo a R$ 1.100, e um Golf a R$ 950. Entre as motos, modelos diversos de 

Suzuki, Yamaha, Dafra, Honda e Shineray, a mais barata. O edital, com a lista dos lotes, foi 

publicado no Diário Oficial do Estado. Ainda são previstas 126 unidades de sucata aproveitáveis 

para desmonte e 44 condenadas à fundição e reciclagem. As inscrições seguem até 48h antes do 

leilão, no site da empresa organizadora, Rico Leilões, no qual também serão feitos os lances e as 

sessões. 

 

O pregão começa no dia 26 de fevereiro, com a venda dos carros mais conservados, com condições 

de circular pelas ruas. No dia seguinte, 27, serão comercializadas as unidades aproveitáveis para 

desmonte e aquelas destinadas à fundição ou reciclagem. No edital, é possível ver detalhes dos 

lotes, com informações como marca, modelo, motor, cor, ano de fabricação e lance mínimo 

definido por peritos. O lance mínimo é o valor de partida para as ofertas. A avaliação estimada de 



 

 

cada unidade é calculada com base nos valores praticados pelo mercado e no estado de 

conservação de cada unidade. 

 

Visita e pré-lance 

Os lotes oferecidos no leilão podem ser conferidos pessoalmente nos dias 20 e 21 de fevereiro, 

das 9h às 16h. O contato com os veículos, sucatas e materiais ferrosos será apenas visual, sem 

manuseio, toque ou qualquer tipo de teste, durante a visitação pública. Os veículos estão 

custodiados no pátio Faustão Guincho – Fábio Luís da Costa Melo (avenida Prestes Maia, 1.180, 

Juquehy, São Sebastião, tel. (12) 3863 1399 e (12) 99715 1053; e-mail  [email protected]. 

 

Os pré-lances começam dias antes do leilão, em 17 de fevereiro. Ao dar um pré-lance, o 

participante sugere um preço para um veículo, valor que será convertido em lance no início da 

sessão pública e que, se não superado em até 30 segundos, se tornará automaticamente o 

vencedor e comprador daquela unidade. Uma vez aceito, um lance não pode ser desfeito. Não há 

possibilidade de desistência, conforme a Lei federal nº 14.133/2021. 

 

O pré-lance é recomendado como medida preventiva para evitar falhas técnicas e de conexão, da 

parte do comprador postulante, durante o pregão. Quem não o fizer, porém, também pode 

participar do leilão de seu interesse, fazendo lance durante a sessão. Há regras para o lance. No 

caso dos carros conservados, de acordo com o edital, o valor entre um incremento e outro deve 

ser de R$ 100. Já no caso das sucatas aproveitáveis, o valor é de R$ 50. E, no das sucatas para 

reciclagem, medidas por quilo, de R$ 0,02 por peso do lote. 

 

Vale ressaltar que, mesmo que um pré-lance tenha sido feito, o proprietário do veículo listado para 

leilão tem o direito de recuperá-lo até um dia útil antes do certame, mediante a quitação dos 

débitos pendentes, entre infrações e tarifas de remoção e custódia em pátio, conforme a 

Resolução 623, de 2016, do Conselho Nacional de Trânsito (Contran). 

 

Vetos à participação no leilão 

Os leilões de veículos do Detran-SP, órgão vinculado à Secretaria de Gestão e Governo Digital 

(SGGD), do governo paulista, são abertos a todas as pessoas interessadas, físicas e jurídicas 

inscritas no Cadastro da Receita Federal do Brasil, no caso dos veículos aptos a circular. 

 

Por questões de segurança e idoneidade, porém, é vedada a participação de: 

 

Servidores do Detran-SP e parentes de servidores até o segundo grau; 

Leiloeiro, seus parentes até segundo grau e membros de sua equipe de trabalho; 



 

 

Proprietários, sócios e/ou administradores dos pátios terceirizados, licitados ou conveniados onde 

se encontram custodiados os veículos, seus parentes até segundo grau e os membros da equipe 

de trabalho; 

Pessoas físicas e jurídicas impedidas de licitar e contratar com a administração, sancionadas com 

as penas previstas nos incisos III e IV do art. 156 da Lei federal nº 14.133, de 2021 ou, ainda, no 

art. 7º da Lei federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002. 
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Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em 

cursos de qualificação profissional 

 
 

Crédito: Depcom | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Centro Integrado Profissionalizante (CIP), vinculado à 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes), segue com inscrições abertas para 

314 vagas em cursos de qualificação profissional durante o mês de fevereiro. 

 

As capacitações são oferecidas pelo programa municipal “Qualifica São Sebá” em parceria com o 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) e o Serviço Nacional de Aprendizagem Rural 

(Senar). As formações disponíveis são: Modelagem Industrial de Moda Praia, Bolos Confeitados, 

Excel Básico, Excelência no Atendimento ao Cliente e Avicultura. 

 

As aulas ocorrerão em diferentes regiões do município, nos seguintes locais: Polo de Capacitação 

do Fundo Social, no bairro Jaraguá; CIP, localizado na Topolândia; Viveiro Municipal, na Reserva 

do Moulin; e Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) Costa Sul, em Boiçucanga. 

 

Os cursos serão realizados em quatro períodos: manhã, das 8h às 12h; tarde, das 13h às 17h; 

noite, das 18h às 22h; e integral, das 8h às 17h. As inscrições podem ser feitas de forma rápida 

pelo link: https://tinyurl.com/3pw8rzvr. 

 

Inscrição presencial 

 

As inscrições também podem ser feitas de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, no Polo de 

Capacitação do Fundo Social, à Rua das Hortênsias, 117, no bairro Jaraguá, Costa Norte; no CIP, 



 

 

à Rua Antônio Pereira da Silva, 56, bairro Topolândia, região central, e no Centro de Referência de 

Assistência Social (CRAS) Costa Sul, localizado à Rua Sargento Filisbino Teodoro da Silva, 200, no 

bairro Boiçucanga. Os documentos necessários são: cópias do RG, CPF e comprovante de 

endereço. 

 

Confira os cursos oferecidos e as datas de realização 

 

Curso de Modelagem Industrial de Moda Praia (32 vagas – a partir de 16 anos) 

Data: 10 de fevereiro a 14 de março 

Locais e horários: 

– Polo Jaraguá (Tarde) 

– CIP Topolândia (Noite) 

 

Curso de Bolos Confeitados (80 vagas – a partir de 16 anos) 

Data, locais e horários: 

– 10 de fevereiro a 19 de fevereiro: CIP Topolândia (tarde e noite) 

– 24 de fevereiro a 12 de março: Polo Jaraguá (tarde e noite) 

 

Curso de Excel Básico (120 vagas – a partir de 14 anos) 

Data, locais e horários: 

– 10 de fevereiro a 21 de fevereiro: CIP Topolândia (noite), Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga 

(noite) 

– 21 de fevereiro a 14 de março: CIP Topolândia (noite) 

– 24 de fevereiro a 14 de março: Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga (noite) 

 

Curso de Excelência no Atendimento ao Cliente (64 vagas – a partir de 14 anos) 

Data: 10 de fevereiro a 14 de fevereiro 

Locais e horários: 

– Polo Jaraguá (Noite) 

– CIP Topolândia (Noite) 

 

Curso de Avicultura (18 vagas – a partir de 18 anos) 

Data: 20 de fevereiro a 22 de fevereiro 

Local e horário: Viveiro Municipal – Reserva du Moulin (Integral) 
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Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os 

municípios pela SP-55 

 
 

Crédito: André Santos | PMSS 

Os prefeitos de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e de Bertioga, Marcelo Vilares, se reuniram na 

manhã desta terça-feira (4) com representantes da empresa Pássaro Marrom para discutirem 

melhorias no trecho entre os dois municípios na Rodovia Dr. Manoel Hyppolito do Rego (SP-55). 

 

Isso porque moradores das duas cidades precisam andar mais de um quilômetro entre um ponto 

de ônibus e outro porque as empresas de transportes públicos – SOU Sebastião e City Mais – não 

podem atravessar a divisa. 

 

“Nossos município precisam enfrentar um trecho escuro, perigoso em das de chuvas ou muito 

calor sendo que os ônibus poderiam ir até o ponto vizinho com mais conforto para eles”, explicou 

Reinaldinho Moreira. 

 

Já Marcelo Vilares lembrou que há usuários cadeirantes, pessoas com mobilidade reduzida que 

também sofrem com essa problemática. 

 

Por isso, juntamente com eles, participaram da reunião o secretário e Segurança Urbana de São 

Sebastião, Rafael Carvalho do Nascimento, a secretária de Segurança e Mobilidade de Bertioga, 

Thalita Walperes, o secretário de Assuntos Jurídicos de São Sebastião, Cesar Zimmer, e os 

representantes da Pássaro Marrom, o diretor geral Paulo Bongiovanni e o diretor operacional 

Rodrigo Bongiovanni. 

 



 

 

A Pássaro Marrom é responsável pelo transporte entre os dois municípios com linha entre o Centro 

de Bertioga e o bairro de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. Na atual configuração, os 

usuários teriam de entrar no ônibus suburbano ao custo de R$ 5, o que encarece o dia a dia de 

quem mora em uma cidade e trabalha na outra e vice-versa. 

 

O diretor Paulo Bongiovanni disse que não vê impeditivo, mas que a situação precisa ser levada 

para a Agência de Transporte do Estado de São Paulo (Artesp) ver o que é possível ser feito. O valor 

seccional da empresa – por um trecho percorrido – seria uma alternativa ou o avanço das 

empresas municipais para o ponto mais próximo. 

 

Reinaldinho Moreira afirmou já ter levado a problemática para a secretária estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália Resende, pontuando as dificuldades dos munícipes 

sebastianenses e a busca por uma solução. “Queremos que as melhorias cheguem à população 

que depende do transporte coletivo”. 
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Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em 

saneamento básico para Cambury 

 
 

Crédito: Divulgação | Governo SP 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3), após reunião com o governador de São 

Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes. 

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. “Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury”, afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 



 

 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 
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São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 em noite de muito samba e alegria 

 
 

Crédito: André Santos | PMSS 

No último sábado (1º), o Complexo Turístico da Rua da Praia foi palco da Eleição da Corte do 

Carnaval de São Sebastião 2025, sendo definidos os tradicionais representantes do Carnaval 

sebastianense. 

 

A grande vencedora do título de Rainha do Carnaval foi Mayra Vicente, enquanto Evandro Machado 

conquistou o título de Rei. Ganna Pereira foi eleita Primeira Princesa e Majuh Guerra garantiu o 

posto de Segunda Princesa. 

 

Realizada pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), em parceria 

com a Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), a competição contou com 

sete candidatas ao título de Rainha e Princesas do Carnaval e seis candidatos ao posto de Rei. 

 

Com muito samba no pé e performances cheias de carisma, os participantes foram avaliados por 

um júri composto por cinco especialistas da área artística: Elisa Venâncio, Juliana Thomé, Karol 

Assunção, Michelle Nunes e Ubirajara. 

 

Para dar ainda mais ritmo e energia ao evento, a bateria Ki-Cadência, da Escola de Samba Ki-Fogo 

— campeã do Carnaval sebastianense 2024 — fez uma apresentação especial durante todo o 

concurso. Entre os desfiles dos concorrentes, a bateria da Acadêmicos Leões do Ita, campeã do 

Carnaval 2024 de Ilhabela, envolveu o público com uma apresentação contagiante e cheia de 

ritmo. 

 



 

 

Os eleitos como Rei e Rainha receberam como prêmio R$ 10 mil cada; a Primeira Princesa o prêmio 

de R$ 7 mil e a Segunda Princesa, R$ 6 mil (valores brutos). 

 

A partir de agora, a Corte do Carnaval 2025 irá participar das festividades de Carnaval em São 

Sebastião e também de outros eventos oficiais durante o ano, agendados, exclusivamente, pela 

Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (SETUR), em parceria com a 

Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass). 
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Prefeitura de São Sebastião faz rescaldo das fortes chuvas do fim de semana 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Defesa Civil e da Secretaria de Serviços Públicos 

(Sesep), passou o domingo e esta segunda-feira promovendo a limpeza das áreas mais afetadas 

pelas chuvas que ocorreram no município desde a quinta-feira passada. O acumulado mais alto foi 

registrado no domingo, quando foram registrados 225,9 milímetros e chuvas em 72h. 

 

Os agentes da Defesa Civil foram acionados para cortes de árvores em vias públicas e próximo a 

residências. Não houve registro de feridos ou desabrigados. 

 

Já equipe da Sesep, vinculada à Regional Topolândia, efetuou a limpeza do córrego Mãe Isabel, 

nos trechos da Avenida Professor José Machado Rosa, localizada no bairro Topolândia, na região 

central do município. Foram retirados três caminhões de areia e detritos do córrego. 

 

Com auxílio de uma retroescavadeira e dois caminhões caçamba basculante e uma máquina PC 

Escavadeira, dez funcionários da Regional Topolândia empenharam seus esforços em retirar 

folhagens, galhos e resíduos dos córregos da localidade. 

 

A ação visa evitar pontos de alagamentos ocasionados pelas fortes chuvas que ainda devem atingir 

São Sebastião nos próximos dias. A desobstrução da tubulação colabora na drenagem das águas 

pluviais que escorrem das montanhas que cercam o bairro. 
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Obras da nova Creche de Boraceia seguem avançando em São Sebastião 

 
 

Crédito: Iuri Cunha | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das Secretarias da Educação (Seduc) e de Obras (Seo), 

avança na conclusão da obra de construção do prédio da nova Creche de Boraceia. 

 

Com um investimento superior a R$ 5,4 milhões, a nova creche está sendo projetada para suprir a 

crescente demanda da comunidade e proporcionar uma estrutura de qualidade. 

 

Com previsão de entrega ainda para o primeiro semestre de 2025, a unidade escolar que está em 

fase final de conclusão, ocupará uma área de construção de 900 metros quadrados, ofertando 60 

novas vagas. 

 

As instalações contam com cinco salas de referência para as crianças, salas administrativas e de 

professores, vestiário, fraldários, lavanderia, cozinha, refeitório e um amplo pátio. 
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São Sebastião apresenta queda no número de acidentes em 2024 

 
 

Crédito: Divulgação | PMSS 

Balanço divulgado pelo Infosiga-SP aponta que em São Sebastião houve uma queda no número 

de acidentes e de óbitos no trânsito em 2024, quando comparado com o mesmo período de 2023. 

A plataforma Infosiga é a principal referência em dados sobre sinistros de trânsito do Estado de 

São Paulo. 

 

Pelo levantamento, de janeiro a dezembro de 2024 São Sebastião registrou 535 acidentes contra 

573 no mesmo período de 2023. Isso representa uma queda de cerca de 6,5%.  Quando analisado 

o total de óbitos no ano passado, 19, contra o ano de 2023, com 21, a redução foi em torno de 

9,5%. 

 

Esses dados são importantes por conta das campanhas de prevenção que são realizadas em São 

Sebastião, com vistas a reduzir o número de acidentes e, principalmente, de óbitos no trânsito.  

Um dos exemplos são os simulados realizados durante a campanha Maio Amarelo que tem como 

foco motociclistas, ciclistas e pedestres. 

 

Para o Setor de Educação no Trânsito da Secretaria de Segurança Urbana (Segur), esses dados são 

considerados importantes porque vão na contramão do balanço do Estado que computou 

crescimento no total de pessoas que perderam sua vida no trânsito, sendo 6.098 óbitos no ano de 

2024 contra 5.446 no ano anterior, um aumento de cerca de 12%. 

 



 

 

Já em relação ao número de acidentes, também houve uma queda no Estado, sendo 134.041 

casos registrados de janeiro a dezembro de 2024 contra 140.487 no ano anterior, uma redução 

de cerca de 4%. 

 

O levantamento aponta que os dias com maior incidência de acidentes são sábado à noite, com 37 

registros e sexta à tarde com 36. A noite de segunda-feira foi a que teve menor registro, com 17 

casos. 

 

Pelo levantamento, 468 homens estiveram envolvidos nos sinistros (55,60%) e 146 foram 

mulheres (17,30%). No entanto, há 228 casos não disponibilizados em relação ao gênero, o que 

representa 27,10% do total. 

 

Conforme a Segur, o município possuía em 2024, 48.072 veículos, dos quais 23.563 são 

automóveis, 11.230 motocicletas, 3.903 caminhonetes, 2.904 motonetas, 1.074 reboques, 1.049 

utilitários, 995 caminhões, 230 semi-reboques, 192 ônibus, 148 micro-ônibus, 68 ciclomotores, 

52 tratores e 200 outros tipos. 
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Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em 

cursos de qualificação profissional 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Centro Integrado Profissionalizante (CIP), vinculado à 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes), segue com inscrições abertas para 

314 vagas em cursos de qualificação profissional durante o mês de fevereiro. 

 

As capacitações são oferecidas pelo programa municipal “Qualifica São Sebá” em parceria com o 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) e o Serviço Nacional de Aprendizagem Rural 

(Senar). As formações disponíveis são: Modelagem Industrial de Moda Praia, Bolos Confeitados, 

Excel Básico, Excelência no Atendimento ao Cliente e Avicultura. 

 

As aulas ocorrerão em diferentes regiões do município, nos seguintes locais: Polo de Capacitação 

do Fundo Social, no bairro Jaraguá; CIP, localizado na Topolândia; Viveiro Municipal, na Reserva 

do Moulin; e Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) Costa Sul, em Boiçucanga. 

 

Os cursos serão realizados em quatro períodos: manhã, das 8h às 12h; tarde, das 13h às 17h; 

noite, das 18h às 22h; e integral, das 8h às 17h. As inscrições podem ser feitas de forma rápida 

pelo link: https://tinyurl.com/3pw8rzvr. 

 

Inscrição presencial 

 

As inscrições também podem ser feitas de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, no Polo de 

Capacitação do Fundo Social, à Rua das Hortênsias, 117, no bairro Jaraguá, Costa Norte; no CIP, 

à Rua Antônio Pereira da Silva, 56, bairro Topolândia, região central, e no Centro de Referência de 

Assistência Social (CRAS) Costa Sul, localizado à Rua Sargento Filisbino Teodoro da Silva, 200, no 



 

 

bairro Boiçucanga. Os documentos necessários são: cópias do RG, CPF e comprovante de 

endereço.  

 

Confira os cursos oferecidos e as datas de realização 

 

 

Curso de Modelagem Industrial de Moda Praia (32 vagas – a partir de 16 anos) 

 

Data: 10 de fevereiro a 14 de março 

 

Locais e horários: 

 

- Polo Jaraguá (Tarde) 

 

- CIP Topolândia (Noite) 

 

 

Curso de Bolos Confeitados (80 vagas – a partir de 16 anos) 

 

Data, locais e horários: 

 

- 10 de fevereiro a 19 de fevereiro: CIP Topolândia (tarde e noite) 

 

- 24 de fevereiro a 12 de março: Polo Jaraguá (tarde e noite) 

 

Curso de Excel Básico (120 vagas – a partir de 14 anos) 

 

Data, locais e horários: 

 

- 10 de fevereiro a 21 de fevereiro: CIP Topolândia (noite), Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga 

(noite) 

 

- 21 de fevereiro a 14 de março: CIP Topolândia (noite) 

 

- 24 de fevereiro a 14 de março: Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga (noite) 

 

Curso de Excelência no Atendimento ao Cliente (64 vagas – a partir de 14 anos) 

 

Data: 10 de fevereiro a 14 de fevereiro 



 

 

 

Locais e horários: 

 

- Polo Jaraguá (Noite) 

 

- CIP Topolândia (Noite) 

 

Curso de Avicultura (18 vagas – a partir de 18 anos) 

 

Data: 20 de fevereiro a 22 de fevereiro 

 

Local e horário: Viveiro Municipal – Reserva du Moulin (Integral) 
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Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os 

municípios pela SP-55 

 
 

Os prefeitos de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e de Bertioga, Marcelo Vilares, se reuniram na 

manhã desta terça-feira (4) com representantes da empresa Pássaro Marrom para discutirem 

melhorias no trecho entre os dois municípios na Rodovia Dr. Manoel Hyppolito do Rego (SP-55). 

 

Isso porque moradores das duas cidades precisam andar mais de um quilômetro entre um ponto 

de ônibus e outro porque as empresas de transportes públicos – SOU Sebastião e City Mais – não 

podem atravessar a divisa. 

 

“Nossos município precisam enfrentar um trecho escuro, perigoso em das de chuvas ou muito 

calor sendo que os ônibus poderiam ir até o ponto vizinho com mais conforto para eles”, explicou 

Reinaldinho Moreira. 

 

Já Marcelo Vilares lembrou que há usuários cadeirantes, pessoas com mobilidade reduzida que 

também sofrem com essa problemática. 

 

Por isso, juntamente com eles, participaram da reunião o secretário e Segurança Urbana de São 

Sebastião, Rafael Carvalho do Nascimento, a secretária de Segurança e Mobilidade de Bertioga, 

Thalita Walperes, o secretário de Assuntos Jurídicos de São Sebastião, Cesar Zimmer, e os 

representantes da Pássaro Marrom, o diretor geral Paulo Bongiovanni e o diretor operacional 

Rodrigo Bongiovanni. 

 



 

 

A Pássaro Marrom é responsável pelo transporte entre os dois municípios com linha entre o Centro 

de Bertioga e o bairro de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. Na atual configuração, os 

usuários teriam de entrar no ônibus suburbano ao custo de R$ 5, o que encarece o dia a dia de 

quem mora em uma cidade e trabalha na outra e vice-versa. 

 

O diretor Paulo Bongiovanni disse que não vê impeditivo, mas que a situação precisa ser levada 

para a Agência de Transporte do Estado de São Paulo (Artesp) ver o que é possível ser feito. O valor 

seccional da empresa - por um trecho percorrido - seria uma alternativa ou o avanço das empresas 

municipais para o ponto mais próximo. 

 

Reinaldinho Moreira afirmou já ter levado a problemática para a secretária estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália Resende, pontuando as dificuldades dos munícipes 

sebastianenses e a busca por uma solução. “Queremos que as melhorias cheguem à população 

que depende do transporte coletivo”. 
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Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em 

saneamento básico para Cambury 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3), após reunião com o governador de São 

Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes.   

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. "Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury", afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 

 



 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 
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Prefeitura de São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em 

reunião com Secretaria de Turismo do Estado de São Paulo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), participou de uma 

reunião, na última sexta-feira (31/1), a convite da Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de 

São Paulo. O encontro, realizado na sede da secretaria estadual, teve como pauta a apresentação 

de propostas para novos roteiros turísticos da cidade. 

Com a presença do secretário de Turismo de São Paulo, Roberto de Lucena, a reunião deu 

continuidade às tratativas iniciadas durante a Feira Internacional de Turismo (Fitur), em Madri 

(Espanha). O principal objetivo foi apresentar roteiros turísticos de três e cinco diárias em São 

Sebastião, visando atrair visitantes do mercado internacional. 

 

A proposta é que esses roteiros sejam oficialmente lançados durante a Bolsa de Turismo de Lisboa 

(BTL) 2025, que ocorrerá de 12 a 16 março, onde serão apresentados a empreendedores e 

operadoras turísticas de Portugal. 

O encontro contou com a participação do secretário de turismo de São Sebastião, Leandro Pereira; 

o secretário adjunto de turismo, Carlos Eduardo Amorim; o chefe de secretaria, Jucilei Pereira; 

além de importantes representantes do setor turístico e autoridades, como Marco Perrotti, 

presidente do Conselho Municipal de Turismo (Comtur) de São Sebastião, que representou o trade 

local; Luís Sobrinho, consultor da Invest/SP; além do diretor técnico da Setur-SP, Albert Simoncini, 

e da coordenadora de turismo da Setur-SP, Ana Cristina Clemente. 

 

Essa iniciativa reforça o compromisso de São Sebastião em ampliar sua visibilidade no cenário 

internacional, destacando suas belezas naturais, rica cultura e gastronomia, além de fortalecer o 

turismo local. 
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Prefeito Reinaldinho participa de reunião com governador Tarcísio sobre 

investimentos contra efeitos das chuvas 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, participou, na segunda-feira (3), de uma reunião 

com representantes do governo do Estado onde foi apresentado apoio aos municípios para a 

elaboração de planos de drenagem contra efeitos das chuvas.  

 

O governador Tarcísio de Freitas anunciou que as prefeituras podem acessar R$ 64 milhões do 

Fundo Estadual de Recursos Hídricos (Fehidro) para aplicação em projetos básicos, executivos e 

obras de drenagem. Participaram do encontro 53 prefeitos de São Paulo, que contou ainda com 

compartilhamento de dados e estratégias de enfrentamento aos transtornos causados pelas 

chuvas. 

 

Reinaldinho aproveitou a ocasião para, junto ao governador e ao coordenador da Defesa Civil de 

São Paulo, coronel Henguel Ricardo Pereira, alinhar estratégias e definição de novos investimentos 

para as cidades do litoral no setor da Defesa Civil. 

 

“A gente sabe que está em temporada de chuva, que o Estado inteiro está passando com um 

monte de problema, então aproveitamos a ocasião para fazer uma atualização de como está sendo 

esse período de chuva em São Sebastião, pleiteando recursos para cidade”, falou o prefeito. 

 

O coronel Henguel Pereira apresentou dados dos atendimentos realizados pelo governo e 

estatísticas sobre os últimos dias. O gabinete de crise estabelecido no Palácio dos Bandeirantes 

desde o dia 27 de janeiro contabiliza 6,7 mil pessoas desalojadas e 389 desabrigadas em 55 

cidades após as chuvas do fim de semana. “Até a primeira quinzena de abril, todo o sistema de 



 

 

proteção do Estado está em atenção. Nosso objetivo é dar resposta rápida aos municípios frente 

aos efeitos das mudanças climáticas”, disse o coronel. 

 

Recursos estaduais 

 

Para ajudar os municípios afetados, Tarcísio citou a criação de uma linha de crédito da Desenvolve 

SP focada especificamente em projetos de drenagem e a liberação de verba para serviços 

emergenciais por meio da Defesa Civil a partir dos pedidos feitos pelos municípios. “Precisamos 

pensar as cidades para o futuro. Queremos que todo município tenha um plano de drenagem. Para 

isso, vamos incentivar os prefeitos a criar ou atualizar seus planos de drenagem levando-se em 

conta as características da cidade, mas também das bacias hidrográficas das regiões onde estão 

inseridas”, disse o governador. 

 

Também presente na reunião, a secretária de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística (Semil), 

Natália Resende, garantiu apoio do governo estadual na estruturação técnica de projetos de 

drenagem nos municípios. “Queremos impulsionar as prefeituras a fazerem uso desse recurso 

para melhorar o planejamento, a preparação e as infraestruturas de micro e macrodrenagem em 

suas cidades, contribuindo muito para minimizar o problema das enchentes”, ressaltou a 

secretária. 

 

Dados do Plano Estadual de Saneamento Básico mostram que, dos 645 municípios do Estado, 

apenas 130 possuem planos municipais específicos de drenagem. “É muito importante que todas 

as cidades contem com planos de drenagem, e atualizados aos desafios atuais, para que consigam 

enxergar a situação de forma planejada, estruturada, e promover as melhorias necessárias”, disse 

a secretária. 
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Unidades escolares passam manutenções antes do início do ano letivo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (SEDUC) e do setor de 

Manutenção e Logística, realizou diversas melhorias nas unidades escolares do município ao longo 

do mês de janeiro. As ações visam garantir um ambiente mais seguro e adequado para alunos e 

profissionais da educação no retorno às aulas. 

 

Ao todo, foram mais de 90 serviços executados, entre eles, a instalação de ventiladores em salas 

de aula, troca de registros e maçanetas, colocação de calhas em telhados, instalação de lousas, 

pintura, limpezas preventivas, além de outras atividades. Essas intervenções ocorreram em 

diversas escolas e creches, de Costa Sul a Costa Norte do município. 

 

As ações seguem ocorrendo ao longo de todo o ano letivo com o objetivo de manter as unidades 

escolares bem estruturadas, proporcionando um ambiente confortável e seguro para toda a 

comunidade escolar. 
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Regional Boiçucanga realiza serviços de perenização e nivelamento no Sertão 

de Cambury 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Serviços Públicos (Sesep), realizou, nesta 

terça-feira (4), a manutenção das ruas Jerivá, Ararás e Castanheira, vias localizadas no Sertão de 

Cambury, na Costa Sul. O objetivo é melhorar a acessibilidade e evitar a formação de buracos por 

conta das fortes chuvas que ocorrem nessa época do ano. 

 

A equipe da Regional Boiçucanga fez os trabalhos de nivelamento mecânico e perenização das vias 

com o auxílio de um caminhão basculante e uma motoniveladora. Foram aplicados 18m de entulho 

(areia misturada com bloquete triturado) para melhorar a segurança ao tráfego de veículos e de 

pedestres pela extensão do local. 

 

Além disso, o nivelamento aumenta a capacidade do solo de suportar as chuvas e, assim, evitar 

lamaçais e alagamentos. A atividade faz parte das ações contínuas de preservação e manutenção 

nos bairros, executadas regularmente por equipes da SESEP em todo o município. 

 

Serviço 

 

A Regional Boiçucanga fica na Avenida Walkir Vergani, 36, e abrange os bairros de Boiçucanga, 

Cambury, Vila Sahy, Barra Sahy e Baleia Verde. Telefone (12) 3865-1550. 
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Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 

17 para formar equipe oficial 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), realiza a 1ª Seletiva de 

Voleibol Feminino Sub-15 e 17, no Ginásio Municipal José de Souza Gringo, o Gringão, no bairro 

Varadouro, no sábado (8), a partir 15h. Ainda ocorrerão mais duas seletivas, uma na Costa Sul e 

outra na Norte. 

 

A intenção da Seesp é trabalhar com as categorias de base para formar uma equipe oficial da 

prefeitura para representar o município nas principais competições regionais e nacionais. A equipe 

deve ser composta por 23 atletas e a ideia é democratizar a modalidade dando chances para 

atletas de todas as regiões participem das seletivas. 

 

O responsável pela equipe e as seletivas é o técnico e professor Rogério Cozendey, que atua há 25 

anos na rede de ensino esportivo do município. De acordo com Cozendey, esse foi um pedido do 

prefeito Reinaldinho Moreira, que deseja desenvolver um projeto inovador e unificado no esporte 

da cidade. 

 

“O Reinaldinho é um amante do esporte e sabe o poder de transformação que as atividades físicas 

têm nas vidas das pessoas. O objetivo é proporcionar aos esportistas da cidade uma oportunidade 

justa e inclusiva de participar das seleções oficiais. Por isso, haverá seletivas nas três regiões do 

município e acredito que revelaremos muitos talentos”, complementou o técnico. 

 



 

 

O técnico destaca que o trabalho com os atletas das categorias de base tem sido positivo, pois no 

ano de 2024 contou com 540 alunos nas turmas do projeto da prefeitura. As aulas ocorrem na 

Arena Esportiva Wagner Aniceto de Souza, no Pontal da Cruz, com apoio do projeto social Mãos 

que Encantam (MqE). 

 

“Após as seletivas, as atletas vão treinar tanto no ‘Gringão’ como na Arena Wagner Aniceto que 

possuem ótimas condições. Acredito muito neste projeto e nas nossas atletas. São Sebastião 

sempre revelou grandes nomes. Só em 2024, cinco atletas foram convidados para treinar em 

grandes equipes do Estado de São Paulo e continuam contribuindo com os resultados das nossas 

equipes quando precisamos”, completou o professor. 

 

A gestão municipal sempre buscou promover a inclusão e a descentralização do esporte no 

município por meio da pluralidade na inserção de inúmeras modalidades de Costa Sul à Costa 

Norte da cidade. 

 

Acesse o link para conhecer as modalidades, locais, horários e o quadro completo com as 

modalidades esportivas do município: 

https://www.saosebastiao.sp.gov.br/modalidadesesportivas/pdf/qdr_mod_esportivas_2025_01

.pdf . 

 

Mais informações podem ser obtidas com a Secretaria de Esporte, pelo telefone (12) 3862-6803 

ou seesp@saosebastiao.sp.gov.br. 
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Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para 314 vagas em 

cursos de qualificação profissional 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio do Centro Integrado Profissionalizante (CIP), vinculado à 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social (Sedes), segue com inscrições abertas para 

314 vagas em cursos de qualificação profissional durante o mês de fevereiro. 

 

As capacitações são oferecidas pelo programa municipal “Qualifica São Sebá” em parceria com o 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) e o Serviço Nacional de Aprendizagem Rural 

(Senar). As formações disponíveis são: Modelagem Industrial de Moda Praia, Bolos Confeitados, 

Excel Básico, Excelência no Atendimento ao Cliente e Avicultura. 

 

As aulas ocorrerão em diferentes regiões do município, nos seguintes locais: Polo de Capacitação 

do Fundo Social, no bairro Jaraguá; CIP, localizado na Topolândia; Viveiro Municipal, na Reserva 

do Moulin; e Centro de Referência de Assistência Social (CRAS) Costa Sul, em Boiçucanga. 

 

Os cursos serão realizados em quatro períodos: manhã, das 8h às 12h; tarde, das 13h às 17h; 

noite, das 18h às 22h; e integral, das 8h às 17h. As inscrições podem ser feitas de forma rápida 

pelo link: https://tinyurl.com/3pw8rzvr. 

 

Inscrição presencial 

 

As inscrições também podem ser feitas de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, no Polo de 

Capacitação do Fundo Social, à Rua das Hortênsias, 117, no bairro Jaraguá, Costa Norte; no CIP, 

à Rua Antônio Pereira da Silva, 56, bairro Topolândia, região central, e no Centro de Referência de 

Assistência Social (CRAS) Costa Sul, localizado à Rua Sargento Filisbino Teodoro da Silva, 200, no 



 

 

bairro Boiçucanga. Os documentos necessários são: cópias do RG, CPF e comprovante de 

endereço.  

 

Confira os cursos oferecidos e as datas de realização 

 

 

Curso de Modelagem Industrial de Moda Praia (32 vagas – a partir de 16 anos) 

 

Data: 10 de fevereiro a 14 de março 

 

Locais e horários: 

 

- Polo Jaraguá (Tarde) 

 

- CIP Topolândia (Noite) 

 

 

Curso de Bolos Confeitados (80 vagas – a partir de 16 anos) 

 

Data, locais e horários: 

 

- 10 de fevereiro a 19 de fevereiro: CIP Topolândia (tarde e noite) 

 

- 24 de fevereiro a 12 de março: Polo Jaraguá (tarde e noite) 

 

Curso de Excel Básico (120 vagas – a partir de 14 anos) 

 

Data, locais e horários: 

 

- 10 de fevereiro a 21 de fevereiro: CIP Topolândia (noite), Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga 

(noite) 

 

- 21 de fevereiro a 14 de março: CIP Topolândia (noite) 

 

- 24 de fevereiro a 14 de março: Polo Jaraguá (noite) e CRAS Boiçucanga (noite) 

 

Curso de Excelência no Atendimento ao Cliente (64 vagas – a partir de 14 anos) 

 

Data: 10 de fevereiro a 14 de fevereiro 



 

 

 

Locais e horários: 

 

- Polo Jaraguá (Noite) 

 

- CIP Topolândia (Noite) 

 

Curso de Avicultura (18 vagas – a partir de 18 anos) 

 

Data: 20 de fevereiro a 22 de fevereiro 

 

Local e horário: Viveiro Municipal – Reserva du Moulin (Integral) 
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Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os 

municípios pela SP-55 

 
 

Os prefeitos de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e de Bertioga, Marcelo Vilares, se reuniram na 

manhã desta terça-feira (4) com representantes da empresa Pássaro Marrom para discutirem 

melhorias no trecho entre os dois municípios na Rodovia Dr. Manoel Hyppolito do Rego (SP-55). 

 

Isso porque moradores das duas cidades precisam andar mais de um quilômetro entre um ponto 

de ônibus e outro porque as empresas de transportes públicos – SOU Sebastião e City Mais – não 

podem atravessar a divisa. 

 

“Nossos município precisam enfrentar um trecho escuro, perigoso em das de chuvas ou muito 

calor sendo que os ônibus poderiam ir até o ponto vizinho com mais conforto para eles”, explicou 

Reinaldinho Moreira. 

 

Já Marcelo Vilares lembrou que há usuários cadeirantes, pessoas com mobilidade reduzida que 

também sofrem com essa problemática. 

 

Por isso, juntamente com eles, participaram da reunião o secretário e Segurança Urbana de São 

Sebastião, Rafael Carvalho do Nascimento, a secretária de Segurança e Mobilidade de Bertioga, 

Thalita Walperes, o secretário de Assuntos Jurídicos de São Sebastião, Cesar Zimmer, e os 

representantes da Pássaro Marrom, o diretor geral Paulo Bongiovanni e o diretor operacional 

Rodrigo Bongiovanni. 

 



 

 

A Pássaro Marrom é responsável pelo transporte entre os dois municípios com linha entre o Centro 

de Bertioga e o bairro de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. Na atual configuração, os 

usuários teriam de entrar no ônibus suburbano ao custo de R$ 5, o que encarece o dia a dia de 

quem mora em uma cidade e trabalha na outra e vice-versa. 

 

O diretor Paulo Bongiovanni disse que não vê impeditivo, mas que a situação precisa ser levada 

para a Agência de Transporte do Estado de São Paulo (Artesp) ver o que é possível ser feito. O valor 

seccional da empresa - por um trecho percorrido - seria uma alternativa ou o avanço das empresas 

municipais para o ponto mais próximo. 

 

Reinaldinho Moreira afirmou já ter levado a problemática para a secretária estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália Resende, pontuando as dificuldades dos munícipes 

sebastianenses e a busca por uma solução. “Queremos que as melhorias cheguem à população 

que depende do transporte coletivo”. 
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Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em 

saneamento básico para Cambury 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3), após reunião com o governador de São 

Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes.   

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. "Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury", afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 

 



 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 
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Prefeitura de São Sebastião apresenta propostas de roteiros turísticos em 

reunião com Secretaria de Turismo do Estado de São Paulo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), participou de uma 

reunião, na última sexta-feira (31/1), a convite da Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de 

São Paulo. O encontro, realizado na sede da secretaria estadual, teve como pauta a apresentação 

de propostas para novos roteiros turísticos da cidade. 

Com a presença do secretário de Turismo de São Paulo, Roberto de Lucena, a reunião deu 

continuidade às tratativas iniciadas durante a Feira Internacional de Turismo (Fitur), em Madri 

(Espanha). O principal objetivo foi apresentar roteiros turísticos de três e cinco diárias em São 

Sebastião, visando atrair visitantes do mercado internacional. 

 

A proposta é que esses roteiros sejam oficialmente lançados durante a Bolsa de Turismo de Lisboa 

(BTL) 2025, que ocorrerá de 12 a 16 março, onde serão apresentados a empreendedores e 

operadoras turísticas de Portugal. 

O encontro contou com a participação do secretário de turismo de São Sebastião, Leandro Pereira; 

o secretário adjunto de turismo, Carlos Eduardo Amorim; o chefe de secretaria, Jucilei Pereira; 

além de importantes representantes do setor turístico e autoridades, como Marco Perrotti, 

presidente do Conselho Municipal de Turismo (Comtur) de São Sebastião, que representou o trade 

local; Luís Sobrinho, consultor da Invest/SP; além do diretor técnico da Setur-SP, Albert Simoncini, 

e da coordenadora de turismo da Setur-SP, Ana Cristina Clemente. 

 

Essa iniciativa reforça o compromisso de São Sebastião em ampliar sua visibilidade no cenário 

internacional, destacando suas belezas naturais, rica cultura e gastronomia, além de fortalecer o 

turismo local. 
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Prefeito Reinaldinho participa de reunião com governador Tarcísio sobre 

investimentos contra efeitos das chuvas 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, participou, na segunda-feira (3), de uma reunião 

com representantes do governo do Estado onde foi apresentado apoio aos municípios para a 

elaboração de planos de drenagem contra efeitos das chuvas.  

 

O governador Tarcísio de Freitas anunciou que as prefeituras podem acessar R$ 64 milhões do 

Fundo Estadual de Recursos Hídricos (Fehidro) para aplicação em projetos básicos, executivos e 

obras de drenagem. Participaram do encontro 53 prefeitos de São Paulo, que contou ainda com 

compartilhamento de dados e estratégias de enfrentamento aos transtornos causados pelas 

chuvas. 

 

Reinaldinho aproveitou a ocasião para, junto ao governador e ao coordenador da Defesa Civil de 

São Paulo, coronel Henguel Ricardo Pereira, alinhar estratégias e definição de novos investimentos 

para as cidades do litoral no setor da Defesa Civil. 

 

“A gente sabe que está em temporada de chuva, que o Estado inteiro está passando com um 

monte de problema, então aproveitamos a ocasião para fazer uma atualização de como está sendo 

esse período de chuva em São Sebastião, pleiteando recursos para cidade”, falou o prefeito. 

 

O coronel Henguel Pereira apresentou dados dos atendimentos realizados pelo governo e 

estatísticas sobre os últimos dias. O gabinete de crise estabelecido no Palácio dos Bandeirantes 

desde o dia 27 de janeiro contabiliza 6,7 mil pessoas desalojadas e 389 desabrigadas em 55 

cidades após as chuvas do fim de semana. “Até a primeira quinzena de abril, todo o sistema de 



 

 

proteção do Estado está em atenção. Nosso objetivo é dar resposta rápida aos municípios frente 

aos efeitos das mudanças climáticas”, disse o coronel. 

 

Recursos estaduais 

 

Para ajudar os municípios afetados, Tarcísio citou a criação de uma linha de crédito da Desenvolve 

SP focada especificamente em projetos de drenagem e a liberação de verba para serviços 

emergenciais por meio da Defesa Civil a partir dos pedidos feitos pelos municípios. “Precisamos 

pensar as cidades para o futuro. Queremos que todo município tenha um plano de drenagem. Para 

isso, vamos incentivar os prefeitos a criar ou atualizar seus planos de drenagem levando-se em 

conta as características da cidade, mas também das bacias hidrográficas das regiões onde estão 

inseridas”, disse o governador. 

 

Também presente na reunião, a secretária de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística (Semil), 

Natália Resende, garantiu apoio do governo estadual na estruturação técnica de projetos de 

drenagem nos municípios. “Queremos impulsionar as prefeituras a fazerem uso desse recurso 

para melhorar o planejamento, a preparação e as infraestruturas de micro e macrodrenagem em 

suas cidades, contribuindo muito para minimizar o problema das enchentes”, ressaltou a 

secretária. 

 

Dados do Plano Estadual de Saneamento Básico mostram que, dos 645 municípios do Estado, 

apenas 130 possuem planos municipais específicos de drenagem. “É muito importante que todas 

as cidades contem com planos de drenagem, e atualizados aos desafios atuais, para que consigam 

enxergar a situação de forma planejada, estruturada, e promover as melhorias necessárias”, disse 

a secretária. 
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Unidades escolares passam manutenções antes do início do ano letivo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (SEDUC) e do setor de 

Manutenção e Logística, realizou diversas melhorias nas unidades escolares do município ao longo 

do mês de janeiro. As ações visam garantir um ambiente mais seguro e adequado para alunos e 

profissionais da educação no retorno às aulas. 

 

Ao todo, foram mais de 90 serviços executados, entre eles, a instalação de ventiladores em salas 

de aula, troca de registros e maçanetas, colocação de calhas em telhados, instalação de lousas, 

pintura, limpezas preventivas, além de outras atividades. Essas intervenções ocorreram em 

diversas escolas e creches, de Costa Sul a Costa Norte do município. 

 

As ações seguem ocorrendo ao longo de todo o ano letivo com o objetivo de manter as unidades 

escolares bem estruturadas, proporcionando um ambiente confortável e seguro para toda a 

comunidade escolar. 
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Regional Boiçucanga realiza serviços de perenização e nivelamento no Sertão 

de Cambury 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Serviços Públicos (Sesep), realizou, nesta 

terça-feira (4), a manutenção das ruas Jerivá, Ararás e Castanheira, vias localizadas no Sertão de 

Cambury, na Costa Sul. O objetivo é melhorar a acessibilidade e evitar a formação de buracos por 

conta das fortes chuvas que ocorrem nessa época do ano. 

 

A equipe da Regional Boiçucanga fez os trabalhos de nivelamento mecânico e perenização das vias 

com o auxílio de um caminhão basculante e uma motoniveladora. Foram aplicados 18m de entulho 

(areia misturada com bloquete triturado) para melhorar a segurança ao tráfego de veículos e de 

pedestres pela extensão do local. 

 

Além disso, o nivelamento aumenta a capacidade do solo de suportar as chuvas e, assim, evitar 

lamaçais e alagamentos. A atividade faz parte das ações contínuas de preservação e manutenção 

nos bairros, executadas regularmente por equipes da SESEP em todo o município. 

 

Serviço 

 

A Regional Boiçucanga fica na Avenida Walkir Vergani, 36, e abrange os bairros de Boiçucanga, 

Cambury, Vila Sahy, Barra Sahy e Baleia Verde. Telefone (12) 3865-1550. 
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Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 

17 para formar equipe oficial 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), realiza a 1ª Seletiva de 

Voleibol Feminino Sub-15 e 17, no Ginásio Municipal José de Souza Gringo, o Gringão, no bairro 

Varadouro, no sábado (8), a partir 15h. Ainda ocorrerão mais duas seletivas, uma na Costa Sul e 

outra na Norte. 

 

A intenção da Seesp é trabalhar com as categorias de base para formar uma equipe oficial da 

prefeitura para representar o município nas principais competições regionais e nacionais. A equipe 

deve ser composta por 23 atletas e a ideia é democratizar a modalidade dando chances para 

atletas de todas as regiões participem das seletivas. 

 

O responsável pela equipe e as seletivas é o técnico e professor Rogério Cozendey, que atua há 25 

anos na rede de ensino esportivo do município. De acordo com Cozendey, esse foi um pedido do 

prefeito Reinaldinho Moreira, que deseja desenvolver um projeto inovador e unificado no esporte 

da cidade. 

 

“O Reinaldinho é um amante do esporte e sabe o poder de transformação que as atividades físicas 

têm nas vidas das pessoas. O objetivo é proporcionar aos esportistas da cidade uma oportunidade 

justa e inclusiva de participar das seleções oficiais. Por isso, haverá seletivas nas três regiões do 

município e acredito que revelaremos muitos talentos”, complementou o técnico. 

 



 

 

O técnico destaca que o trabalho com os atletas das categorias de base tem sido positivo, pois no 

ano de 2024 contou com 540 alunos nas turmas do projeto da prefeitura. As aulas ocorrem na 

Arena Esportiva Wagner Aniceto de Souza, no Pontal da Cruz, com apoio do projeto social Mãos 

que Encantam (MqE). 

 

“Após as seletivas, as atletas vão treinar tanto no ‘Gringão’ como na Arena Wagner Aniceto que 

possuem ótimas condições. Acredito muito neste projeto e nas nossas atletas. São Sebastião 

sempre revelou grandes nomes. Só em 2024, cinco atletas foram convidados para treinar em 

grandes equipes do Estado de São Paulo e continuam contribuindo com os resultados das nossas 

equipes quando precisamos”, completou o professor. 

 

A gestão municipal sempre buscou promover a inclusão e a descentralização do esporte no 

município por meio da pluralidade na inserção de inúmeras modalidades de Costa Sul à Costa 

Norte da cidade. 

 

Acesse o link para conhecer as modalidades, locais, horários e o quadro completo com as 

modalidades esportivas do município: 

https://www.saosebastiao.sp.gov.br/modalidadesesportivas/pdf/qdr_mod_esportivas_2025_01

.pdf . 

 

Mais informações podem ser obtidas com a Secretaria de Esporte, pelo telefone (12) 3862-6803 

ou seesp@saosebastiao.sp.gov.br. 
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Vale Verão agita fim de semana de banhistas no Balneário dos Trabalhadores, 

em São Sebastião 

 
 

O verão chegou com tudo e o Vale Verão SBT está na estrada para levar diversão e energia para 

você. No último fim de semana, nosso encontro foi no Balneário dos Trabalhadores, em São 

Sebastião. 

 

O evento aconteceu das 9h às 17h, no sábado (1) e domingo (2). Os apresentadores Guilherme 

Galazzo e Gabriela Abravanel, do Chega Mais Vale, participaram das atividades, que contaram com 

arena kids, aulas de beach tennis, zumba e diversas outras atrações. O casal também gravou um 

programa especial que será exibido no próximo sábado (8), às 13h. 

 

O repórter Gustavo Rosa também entrou na brincadeira e fez uma reportagem mostrando tudo o 

que rolou no evento. A matéria foi veiculada no Jornal da TV Thathi de segunda-feira (3): 

 

Próximas edições 

Caraguatatuba e Ilhabela também receberão a animação do Vale Verão SBT ainda neste mês de 

fevereiro. Nos dias 8 e 9, o palco será a Paia Martim de Sá, com participação de Marcela Mesquita, 

apresentadora do Hora do Vale, e Lucas Tavares, do SBT Sports Vale. 

 



 

 

Já nos dias 15 e 16, na Praia Grande, em Ilhabela, será a vez de Gabriela Leite, do Jornal da TV 

Thathi, e Vinícius Valverde, apresentador do Tá na Hora Vale. Nas quatro datas as atividades 

acontecem das 9h às 17h. 

 

O evento é patrocinado pela indústria de bebidas Cereser, com apoio das prefeituras de Ilhabela 

e São Sebastião. 
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Prefeitura De São Sebastião Faz Rescaldo Das Fortes Chuvas Do Fim De 

Semana 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Defesa Civil e da Secretaria de Serviços Públicos 

(Sesep), passou o domingo e esta segunda-feira promovendo a limpeza das áreas mais afetadas 

pelas chuvas que ocorreram no município desde a quinta-feira passada. O acumulado mais alto foi 

registrado no domingo, quando foram registrados 225,9 milímetros e 

chuvas em 72h. 

 

Os agentes da Defesa Civil foram acionados para cortes de árvores em vias públicas e próximo a 

residências. Não houve registro de feridos ou desabrigados. 

 

Já equipe da Sesep, vinculada à Regional Topolândia, efetuou a limpeza do córrego Mäe Isabel, 

nos trechos da Avenida Professor José Machado Rosa, localizada no bairro Topolândia, na região 

central do município. Foram retirados très caminhões de areia e detritos do córrego. 

 

Com auxílio de uma retroescavadeira e dois caminhões caçamba basculante e uma máquina PC 

Escavadeira, dez funcionários da Regional Topolândia empenharam seus esforços em retirar 

folhagens, galhos e residuos dos córregos da localidade. 

 

A ação visa evitar pontos de alagamentos ocasionados pelas fortes chuvas que ainda devem atingir 

São Sebastião nos próximos dias. A desobstrução da tubulação colabora na drenagem das águas 

pluviais que escorrem das montanhas que cercam o bairro. 
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São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 

 
 

No último sábado (1/2), o Complexo Turístico da Rua da Praia foi palco da Eleição da Corte do 

Carnaval de São Sebastião 2025, sendo definidos os tradicionais representantes do Carnaval 

sebastianense. 

 

A vencedora do título de Rainha do Carnaval foi Mayra Vicente, enquanto Evandro Machado 

conquistou o título de Rei. Ganna Pereira foi eleita Primeira Princesa e Majuh Guerra garantiu o 

posto de Segunda Princesa. 

 

Realizada pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), em parceria 

com a Fundação Educacional e Cultural 'Deodato Sant'Anna' (Fundass), a competição contou com 

sete candidatas ao título de Rainha e Princesas do Carnaval e seis candidatos ao posto de Rei. 

 

Com muito samba no pé e performances cheias de carisma, os participantes foram avaliados por 

um júri composto por cinco especialistas da área artística: Elisa Venâncio, Juliana Thomé, Karol 

Assunção, Michelle Nunes e Ubirajara. 

 

Para dar ainda mais ritmo e energia ao evento, a bateria Ki-Cadência, da Escola de Samba Ki-Fogo 

? campeã do Carnaval sebastianense 2024 ? fez uma apresentação especial durante todo o 

concurso. Entre os desfiles dos concorrentes, a bateria da Acadêmicos Leões do Ita, campeã do 

Carnaval 2024 de Ilhabela, envolveu o público com uma apresentação contagiante e cheia de 

ritmo. 

 



 

 

Os eleitos como Rei e Rainha receberam como prêmio R$ 10 mil cada; a Primeira Princesa o prêmio 

de R$ 7 mil e a Segunda Princesa, R$ 6 mil (valores brutos). 

 

A partir de agora, a Corte do Carnaval 2025 irá participar das festividades de Carnaval em São 

Sebastião e também de outros eventos oficiais durante o ano, agendados, exclusivamente, pela 

Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (SETUR), em parceria com a 

Fundação Educacional e Cultural 'Deodato Sant'Anna' (Fundass). 
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São Sebastião prepara lançamento de roteiros turísticos internacionais 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), participou de uma 

reunião na última sexta-feira (31/1) com a Secretaria de Turismo e Viagens do Estado de São Paulo 

para apresentar propostas de novos roteiros turísticos da cidade. O encontro aconteceu na sede 

da secretaria estadual e deu continuidade às discussões iniciadas durante a Feira Internacional de 

Turismo (Fitur), em Madri, na Espanha. 

O objetivo principal é desenvolver roteiros de três e cinco diárias em São Sebastião, voltados para 

o público internacional, destacando as belezas naturais, a cultura local e a gastronomia da região. 

A proposta é lançar oficialmente esses roteiros durante a Bolsa de Turismo de Lisboa (BTL) 2025, 

que ocorrerá de 12 a 16 de março, onde serão apresentados a empreendedores e operadoras 

turísticas de Portugal. 

 

A reunião contou com a presença do secretário de Turismo de São Paulo, Roberto de Lucena, e de 

importantes representantes do setor, como Leandro Pereira, secretário de Turismo de São 

Sebastião; Carlos Eduardo Amorim, secretário adjunto; Jucilei Pereira, chefe de secretaria; e 

Marco Perrotti, presidente do Conselho Municipal de Turismo (Comtur) de São Sebastião, que 

representou o trade local. Também participaram Luís Sobrinho, consultor da Invest/SP; Albert 

Simoncini, diretor técnico da Setur-SP; e Ana Cristina Clemente, coordenadora de turismo da 

Setur-SP. 

 

Essa iniciativa reforça o compromisso de São Sebastião em ampliar sua visibilidade no mercado 

internacional, promovendo o turismo local de forma sustentável e integrando o município às 

principais rotas turísticas globais. 
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PAT de São Sebastião tem canal de atendimento via WhatsApp 

 
 

O Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) de São Sebastião agora oferece atendimento on-

line pelo WhatsApp, um dos aplicativos mais acessíveis e práticos para a população. Por meio do 

canal “PAT – São Sebastião”, os interessados podem esclarecer dúvidas e acessar diversos 

serviços de forma ágil e segura. 

 

O atendimento via WhatsApp funciona de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h. Para acessar, basta 

clicar no link https://wa.me/5512992116333 ou adicionar o número (12) 99211-6333 à sua lista 

de contatos e enviar uma mensagem. O canal também pode ser acessado em 

https://tinyurl.com/ychzvxye. 

 

Entre os serviços disponíveis estão orientações sobre a Carteira de Trabalho Digital, intermediação 

de mão de obra, solicitação de seguro-desemprego, agendamento de atendimento presencial 

(quando necessário), entre outras soluções. O objetivo é oferecer mais praticidade e segurança à 

população. 

 

Vagas 

 

Além do WhatsApp, as vagas do PAT podem ser consultadas diretamente no site 

www.saosebastiao.sp.gov.br/pat/. Mais informações podem ser obtidas no PAT da Região Central, 

localizado na Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391, Centro. No PAT Costa Norte, na Rua do Parque, 

4, Canto do Mar e no PAT Costa Sul, que fica na Avenida Walkir Vergani, 36, bairro Boiçucanga. Os 

atendimentos ocorrem de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, nos três locais. 
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Prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 milhões em 

saneamento básico para Cambury 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3), após reunião com o governador de São 

Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes.   

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. “Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury”, afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 



 

 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 

 

Fonte: Depcom | PMSS 
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Prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anuncia investimentos de mais 

de R$ 150 milhões em saneamento básico em Cambury 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3), após reunião com o governador de São 

Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes. 

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. “Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury”, afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 

 



 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 
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Prefeitura de São Sebastião faz rescaldo das fortes chuvas do fim de semana 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Defesa Civil e da Secretaria de Serviços Públicos 

(Sesep), passou o domingo e esta segunda-feira promovendo a limpeza das áreas mais afetadas 

pelas chuvas que ocorreram no município desde a quinta-feira passada. O acumulado mais alto foi 

registrado no domingo, quando foram registrados 225,9 milímetros e chuvas em 72h. 

 

Os agentes da Defesa Civil foram acionados para cortes de árvores em vias públicas e próximo a 

residências. Não houve registro de feridos ou desabrigados. 

 

Já equipe da Sesep, vinculada à Regional Topolândia, efetuou a limpeza do córrego Mãe Isabel, 

nos trechos da Avenida Professor José Machado Rosa, localizada no bairro Topolândia, na região 

central do município. Foram retirados três caminhões de areia e detritos do córrego. 

 

Com auxílio de uma retroescavadeira e dois caminhões caçamba basculante e uma máquina PC 

Escavadeira, dez funcionários da Regional Topolândia empenharam seus esforços em retirar 

folhagens, galhos e resíduos dos córregos da localidade. 

 

A ação visa evitar pontos de alagamentos ocasionados pelas fortes chuvas que ainda devem atingir 

São Sebastião nos próximos dias. A desobstrução da tubulação colabora na drenagem das águas 

pluviais que escorrem das montanhas que cercam o bairro. 
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Litoral de SP já sofreu com a invasão de piratas; conheça a história 

 
 

Santos possui diversas histórias inusitadas, mas uma delas em específico, envolve a invasão de 

três navios piratas. O caso aconteceu em 25 de dezembro de 1591, e eles desembarcaram no 

porto da cidade. 

 

Na ocasião, a população estava comemorando a data em suas casas e nas igrejas. Ao mesmo 

tempo, o bando começava a chegar nas praias do município, fortemente armados.  

 

Os barcos integravam a esquadra do famoso bandido Thomas Cavendish, pelos quais eram 

conhecidos como "Roebuck", do capitão Cocke; "Desire", do capitão John Davies e o "Blake 

Pinesse", do capitão Strafford. 

 

De origem inglesa, os piratas começaram a invadir casas e saquear o que pudesse. Quem 

resolvesse intervir, era assassinado. Aos poucos eles começaram a adotar posições estratégicas 

para se apoderar da cidade. 

 

Após os piratas conseguirem tomar o controle do município, Cavendish veio para Santos, direto de 

São Sebastião, onde estava com outros dois navios, o "Leicester" do capitão Southwell e o 

"Daintie", do capitão Barker.  

 

A permanência dos piratas em terras santistas durou dois meses. Eles roubaram tudo que era 

possível, chegando até mesmo a depredar e queimar o engenho dos arredores. Os bens furtados 

foram levados por eles para a região sul. 



 

 

 

Retorno 

Um ano depois do ocorrido, em 1592, Cavendish resolveu retornar para Santos acreditando que a 

população havia se recuperado do episódio. Só que ele e sua equipe não esperavam que os 

moradores iriam responder a altura. 

 

Ao desembarcarem na praia santista, eles encontraram uma reação de pedreiros e mosquetaria, 

onde foram enfrentados com armas brancas, cercados e mortos sem piedade. 

 

Entre os vitimados, estavam os capitães Southwell, Barker e Strafford. Os marujos sobreviventes 

se recolheram a bordo e fugiram de Santos horas depois.  

 

Orgulhoso, Cavendish jamais aceitou ser derrotado e, em sua fúria, quis começar a querer se 

ressarcir em outras cidades litorâneas. Ele nunca mais voltou a pisar em terras britânicas e morreu 

em alto mar, onde seu corpo permanece até então. 

 

*com informações do livro "Segredos e Revelações da História do Brasil", de Gustavo Barroso. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Clipping de Notícias: 04/02/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Radar Litoral 

 

Prefeitura de São Sebastião promove 1ª Seletiva de Voleibol Feminino Sub-15 e 

17 para formar equipe oficial 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), realiza a 1ª Seletiva de 

Voleibol Feminino Sub-15 e 17, no Ginásio Municipal José de Souza Gringo, o Gringão, no bairro 

Varadouro, no sábado (8), a partir 15h. Ainda ocorrerão mais duas seletivas, uma na Costa Sul e 

outra na Norte. 

 

A intenção da Seesp é trabalhar com as categorias de base para formar uma equipe oficial da 

prefeitura para representar o município nas principais competições regionais e nacionais. A equipe 

deve ser composta por 23 atletas e a ideia é democratizar a modalidade dando chances para 

atletas de todas as regiões participem das seletivas. 

 

O responsável pela equipe e as seletivas é o técnico e professor Rogério Cozendey, que atua há 25 

anos na rede de ensino esportivo do município. De acordo com Cozendey, esse foi um pedido do 

prefeito Reinaldinho Moreira, que deseja desenvolver um projeto inovador e unificado no esporte 

da cidade. 

 

“O Reinaldinho é um amante do esporte e sabe o poder de transformação que as atividades físicas 

têm nas vidas das pessoas. O objetivo é proporcionar aos esportistas da cidade uma oportunidade 

justa e inclusiva de participar das seleções oficiais. Por isso, haverá seletivas nas três regiões do 

município e acredito que revelaremos muitos talentos”, complementou o técnico. 

 



 

 

O técnico destaca que o trabalho com os atletas das categorias de base tem sido positivo, pois no 

ano de 2024 contou com 540 alunos nas turmas do projeto da prefeitura. As aulas ocorrem na 

Arena Esportiva Wagner Aniceto de Souza, no Pontal da Cruz, com apoio do projeto social Mãos 

que Encantam (MqE). 

 

“Após as seletivas, as atletas vão treinar tanto no ‘Gringão’ como na Arena Wagner Aniceto que 

possuem ótimas condições. Acredito muito neste projeto e nas nossas atletas. São Sebastião 

sempre revelou grandes nomes. Só em 2024, cinco atletas foram convidados para treinar em 

grandes equipes do Estado de São Paulo e continuam contribuindo com os resultados das nossas 

equipes quando precisamos”, completou o professor. 

A gestão municipal sempre buscou promover a inclusão e a descentralização do esporte no 

município por meio da pluralidade na inserção de inúmeras modalidades de Costa Sul à Costa 

Norte da cidade. 

Acesse o link para conhecer as modalidades, locais, horários e o quadro completo com as 

modalidades esportivas do município: 

https://www.saosebastiao.sp.gov.br/modalidadesesportivas/pdf/qdr_mod_esportivas_2025_01

.pdf. 

Mais informações podem ser obtidas com a Secretaria de Esporte, pelo telefone (12) 3862-6803 

ou seesp@saosebastiao.sp.gov.br. 
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PAT de São Sebastião lança canal de atendimento pelo WhatsApp 

 
 

O Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) de São Sebastião agora oferece atendimento on-

line pelo WhatsApp, um dos aplicativos mais acessíveis e práticos para a população. Por meio do 

canal “PAT - São Sebastião”, os interessados podem esclarecer dúvidas e acessar diversos 

serviços de forma ágil e segura. 

 

O atendimento via WhatsApp funciona de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h. Para acessar, basta 

clicar no link https://wa.me/5512992116333 ou adicionar o número (12) 99211-6333 à sua lista 

de contatos e enviar uma mensagem. O canal também pode ser acessado em 

https://tinyurl.com/ychzvxye. 

 

Entre os serviços disponíveis estão orientações sobre a Carteira de Trabalho Digital, intermediação 

de mão de obra, solicitação de seguro-desemprego, agendamento de atendimento presencial 

(quando necessário), entre outras soluções. O objetivo é oferecer mais praticidade e segurança à 

população. 

 

Vagas 

 

Além do WhatsApp, as vagas do PAT podem ser consultadas diretamente no site 

www.saosebastiao.sp.gov.br/pat/. Mais informações podem ser obtidas no PAT da Região Central, 

localizado na Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391, Centro. No PAT Costa Norte, na Rua do Parque, 

4, Canto do Mar e no PAT Costa Sul, que fica na Avenida Walkir Vergani, 36, bairro Boiçucanga. Os 

atendimentos ocorrem de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h, nos três locais. 
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Contribuintes podem pagar IPTU de São Sebastião com 15% de desconto até 

10 de fevereiro 

 
 

O prazo para pagamento do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) 2025 de São Sebastião 

encerra na próxima segunda-feira (10/2) para quitação do carnê com 15% de desconto. 

 

A Prefeitura, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), disponibilizou o acesso ao boleto 

exclusivamente de forma on-line e pode ser baixado no link: 

https://saosebastiao.iibr.com.br/pub/pub_dashboard.php. 

 

Para acessar o carnê, o munícipe deve seguir os seguintes passos: acessar o site 

www.saosebastiao.sp.gov.br e clicar no botão “IPTU”; selecionar a opção “Carnê IPTU”; escolher 

o ano de 2025; digitar a inscrição cadastral do imóvel; e clicar em “Emitir Carnê”. 

 

Os contribuintes que preferirem parcelar o pagamento, será concedido um desconto de 10%, 

desde que seja pago até a data de vencimento, que ocorre todo dia 10 de cada mês. 

 

Os pagamentos podem ser feitos nas agências bancárias, casas lotéricas e também online, por 

meio do Internet Banking do banco escolhido. 

 

Para os contribuintes que não têm acesso à internet em casa, é possível imprimir o carnê 

gratuitamente nos seguintes locais: Agiliza São Sebastião (Avenida Guarda Mor Lobo Viana, 335, 

no Centro) ou na Regional Boiçucanga, localizada na Avenida Walkir Vergani, 36. 

 



 

 

Em caso de dúvidas, o contribuinte pode entrar em contato pelo e-mail 

cadastrofiscal@saosebastiao.sp.gov.br. 

 

Doações 

 

A Prefeitura informa que, junto com os boletos do IPTU, serão geradas duas guias adicionais: uma 

de R$ 10, destinada ao Fundo Municipal de Políticas Contra as Drogas, e outra no valor de R$ 

39,79, que será repassado para Fundo Municipal de Manutenção do Corpo de Bombeiros de São 

Sebastião (FEBOM). O pagamento dessas doações é opcional. 
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São Sebastião elege Corte do Carnaval 2025 em noite de muito samba e alegria 

 
 

No último sábado (1º/2), o Complexo Turístico da Rua da Praia foi palco da Eleição da Corte do 

Carnaval de São Sebastião 2025, sendo definidos os tradicionais representantes do Carnaval 

sebastianense. 

 

A grande vencedora do título de Rainha do Carnaval foi Mayra Vicente, enquanto Evandro Machado 

conquistou o título de Rei. Ganna Pereira foi eleita Primeira Princesa e Majuh Guerra garantiu o 

posto de Segunda Princesa. 

 

Realizada pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), em parceria 

com a Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), a competição contou com 

sete candidatas ao título de Rainha e Princesas do Carnaval e seis candidatos ao posto de Rei. 

 

Com muito samba no pé e performances cheias de carisma, os participantes foram avaliados por 

um júri composto por cinco especialistas da área artística: Elisa Venâncio, Juliana Thomé, Karol 

Assunção, Michelle Nunes e Ubirajara. 

 

Para dar ainda mais ritmo e energia ao evento, a bateria Ki-Cadência, da Escola de Samba Ki-Fogo 

— campeã do Carnaval sebastianense 2024 — fez uma apresentação especial durante todo o 

concurso. Entre os desfiles dos concorrentes, a bateria da Acadêmicos Leões do Ita, campeã do 

Carnaval 2024 de Ilhabela, envolveu o público com uma apresentação contagiante e cheia de 

ritmo. 

 



 

 

Os eleitos como Rei e Rainha receberam como prêmio R$ 10 mil cada; a Primeira Princesa o prêmio 

de R$ 7 mil e a Segunda Princesa, R$ 6 mil (valores brutos). 

 

A partir de agora, a Corte do Carnaval 2025 irá participar das festividades de Carnaval em São 

Sebastião e também de outros eventos oficiais durante o ano, agendados, exclusivamente, pela 

Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (SETUR), em parceria com a 

Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass). 
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São Sebastião: prefeito Reinaldinho Moreira anuncia investimento de R$ 150 

milhões em saneamento básico para Cambury 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, anunciou o investimento de mais de R$ 150 

milhões para a implementação de saneamento básico na região de Cambury, na Costa Sul do 

município. A conquista foi divulgada na segunda-feira (3/2), após reunião com o governador de 

São Paulo, Tarcísio de Freitas, no Palácio dos Bandeirantes. 

 

A execução do projeto prevê a instalação de mais de 43 quilômetros de rede coletora para atender 

todo o Sertão do Cambury. Além das áreas já contempladas no projeto inicial, o prefeito solicitou 

ajustes para incluir regiões como Vila Débora, Village Cambury, a área do Sertão Cacau e a Rua 

Tijucas. O Lobo Guará também será beneficiado, com um trabalho intensivo em parceria com a 

Sabesp para acelerar a execução das obras. 

 

Reinaldinho destacou que essa era uma das principais pautas de sua gestão desde o início do 

mandato e que, com apenas 33 dias à frente da administração municipal, já conseguiu a assinatura 

do contrato para dar início às obras. “Desde o primeiro dia, deixei claro ao governador que 

acompanharia de perto a questão do saneamento básico na nossa cidade. Hoje, temos uma grande 

vitória para a comunidade da Costa Sul, especialmente para Cambury”, afirmou o prefeito. 

 

Segundo o governador, o saneamento básico é uma prioridade em todo o estado de São Paulo. 

“São Sebastião vai contar com todo o nosso apoio para seguir avançando em melhorias de 

infraestrutura para universalizar o acesso à água e ao tratamento de esgoto”, declarou Tarcísio de 

Freitas. 

 



 

 

O projeto faz parte de um esforço contínuo para garantir mais qualidade de vida e infraestrutura 

para os moradores da região, promovendo importantes avanços no plano de universalização do 

saneamento no município. 

 

Sabesp em São Sebastião 

 

Com previsão para serem entregues até 2029, há investimentos que somam em torno de R$ 345,8 

milhões, sendo boa parte já em andamento. Entre as obras estão o reservatório no bairro São 

Francisco, Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) de Maresias, Sistema de Esgotamento Sanitário 

(SES) de Cambury, Sistema de Abastecimento de Água (SAA) e SESs de núcleos habitacionais 

como Itatinga, Zé Mineiro e Itaipava, Morro do Abrigo, Belo Horizonte, Zé Tropicanga e Carreador 

e da Enseada e Chico Soldado. 
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Unidades escolares de São Sebastião passam por manutenções antes do início 

do ano letivo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (SEDUC) e do setor de 

Manutenção e Logística, realizou diversas melhorias nas unidades escolares do município ao longo 

do mês de janeiro. As ações visam garantir um ambiente mais seguro e adequado para alunos e 

profissionais da educação no retorno às aulas. 

 

Ao todo, foram mais de 90 serviços executados, entre eles, a instalação de ventiladores em salas 

de aula, troca de registros e maçanetas, colocação de calhas em telhados, instalação de lousas, 

pintura, limpezas preventivas, além de outras atividades. Essas intervenções ocorreram em 

diversas escolas e creches, de Costa Sul a Costa Norte do município. 

 

As ações seguem ocorrendo ao longo de todo o ano letivo com o objetivo de manter as unidades 

escolares bem estruturadas, proporcionando um ambiente confortável e seguro para toda a 

comunidade escolar. 
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Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os 

municípios pela SP-55 

 
 

Os prefeitos de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e de Bertioga, Marcelo Vilares, se reuniram na 

manhã desta terça-feira (4/2) com representantes da empresa Pássaro Marrom para discutirem 

melhorias no trecho entre os dois municípios na Rodovia Dr. Manoel Hyppolito do Rego (SP-55). 

 

Isso porque moradores das duas cidades precisam andar mais de um quilômetro entre um ponto 

de ônibus e outro porque as empresas de transportes públicos – SOU Sebastião e City Mais – não 

podem atravessar a divisa. 

 

“Nossos município precisam enfrentar um trecho escuro, perigoso em das de chuvas ou muito 

calor sendo que os ônibus poderiam ir até o ponto vizinho com mais conforto para eles”, explicou 

Reinaldinho Moreira. 

 

Já Marcelo Vilares lembrou que há usuários cadeirantes, pessoas com mobilidade reduzida que 

também sofrem com essa problemática. 

 

Por isso, juntamente com eles, participaram da reunião o secretário e Segurança Urbana de São 

Sebastião, Rafael Carvalho do Nascimento, a secretária de Segurança e Mobilidade de Bertioga, 

Thalita Walperes, o secretário de Assuntos Jurídicos de São Sebastião, Cesar Zimmer, e os 

representantes da Pássaro Marrom, o diretor geral Paulo Bongiovanni e o diretor operacional 

Rodrigo Bongiovanni. 

 



 

 

A Pássaro Marrom é responsável pelo transporte entre os dois municípios com linha entre o Centro 

de Bertioga e o bairro de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. Na atual configuração, os 

usuários teriam de entrar no ônibus suburbano ao custo de R$ 5, o que encarece o dia a dia de 

quem mora em uma cidade e trabalha na outra e vice-versa. 

 

O diretor Paulo Bongiovanni disse que não vê impeditivo, mas que a situação precisa ser levada 

para a Agência de Transporte do Estado de São Paulo (Artesp) ver o que é possível ser feito. O valor 

seccional da empresa – por um trecho percorrido – seria uma alternativa ou o avanço das 

empresas municipais para o ponto mais próximo. 

 

Reinaldinho Moreira afirmou já ter levado a problemática para a secretária estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália Resende, pontuando as dificuldades dos munícipes 

sebastianenses e a busca por uma solução. “Queremos que as melhorias cheguem à população 

que depende do transporte coletivo”. 
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Caminhão tomba e interdita parcialmente SP-55 em São Sebastião 

 
 

Um caminhão tombou na manhã desta terça-feira (4), e interditou parcialmente a SP-55, em São 

Sebastião, no Litoral Norte de São Paulo. 

 

De acordo com as informações do DER, o acidente aconteceu por volta de 7h40, na altura do km 

157 da Rio-Santos. Neste momento, há interdição da via, no sentido leste, com tráfego fluindo em 

sistema pare e siga, através da pista, no sentido oeste, sem registro de congestionamento. 

 

A ocorrência segue em andamento. Um guincho da Unidade Básica de Atendimento (UBA) do DER 

foi enviado ao local para prestar assistência. 
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Trocar de carro por R$ 550? Leilão do Detran oferece 118 veículos em São 

Sebastião 

 
 

O Departamento Estadual de Trânsito de São Paulo (Detran-SP) promoverá, a partir de 26 de 

fevereiro, um leilão de veículos recolhidos por infrações nas ruas de São Sebastião, no litoral norte 

paulista. O evento contará com um total de 288 lotes, incluindo carros e motos com lances iniciais 

atrativos. 

 

Entre os destaques, motos com lances a partir de R$ 200 e veículos iniciando em R$ 550. O carro 

mais barato é um Corsa Wind 1998 prata por R$ 550. Há também dois Peugeots 206, com lances 

mínimos de R$ 650 e R$ 750, um Ford Ecosport vermelho 2004 a R$ 1.500, uma Kombi 2010 por 

R$ 4.450, além de modelos como Gol, Fiat Stilo e Golf, com valores entre R$ 950 e R$ 1.100. No 

segmento de motos, estão disponíveis unidades das marcas Suzuki, Yamaha, Dafra, Honda e 

Shineray. 
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Câmara de São Sebastião realiza primeira sessão ordinária do biênio com posse 

e pautas estratégicas 
 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza, nesta terça-feira (4), às 18h, no Plenário Zino Militão 

dos Santos, a primeira sessão ordinária da Quarta Reunião do biênio 2025/2026, sob a presidência 

do vereador Edgar Eduardo Celestino. O encontro marca a posse do vereador Luiz Carlos de Mello 

Cardim e traz à pauta uma série de requisitos específicos para melhorias estruturais, sociais e 

urbanísticas no município. 

Entre as proposições em debate, a revitalização de espaços esportivos ganha destaque. O 

vereador Professor Glauber solicita informações sobre as condições das áreas esportivas dos 

Centros de Apoio Educacional (CAE) do Jaraguá e Rubens Nascimento, no bairro Canto do Mar. 

Já o vereador Diego Nabuco cobra esclarecimentos sobre a aquisição de material escolar, 

uniformes e mochilas para os alunos da rede municipal, além de propor a implantação do 

Programa Casa Digna, que auxilia na reforma de casas de famílias que vivem em estado de 

vulnerabilidade social. 

 

As políticas de inclusão também estão em pauta. A vereadora Maria Angela propõe a destinação 

de 5% das vagas do Programa Emergencial de Auxílio-Desemprego (PEAD) para mulheres vítimas 

de violência doméstica e a criação do Programa Guarda-Vidas Mirim, voltado à educação 

preventiva em segurança aquática. A vereadora Henriana Lacerda solicita a suspensão de qualquer 

pagamento às empresas responsáveis pelas obras da ciclofaixa e do calçamento da Avenida 

Guarda Mor Lobo Viana e da Rodovia Doutor Manoel Hipólito do Rego, cobrando maior 

transparência na execução dos serviços. 



 

 

 

O vereador Tião da Solange questiona o Executivo sobre a criação de um espaço de atendimento 

especializado para pessoas autistas e solicita informações sobre a pavimentação e urbanização do 

bairro de Maresias. 

Na área da segurança pública, o presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, pede 

providências em relação à nomeação dos policiais municipais planejados no concurso público de 

2023. Além disso, requer à Agência de Transportes do Estado de São Paulo (ARTESP) a aplicação 

do Desconto de Usuário Frequente (DUF) no pedágio de Free Flow da Rodovia dos Tamoios, no 

Contorno Sul. 

 

A infraestrutura viável também é tema de debate. O vereador Pedro Renato da Silva solicita ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER) informações sobre obras de segurança e sinalização 

na Rodovia SP-55, especialmente no trecho entre o km 176, no Morro do Esquimó, e na entrada 

do bairro de Juquehy. Ele também questionou o Executivo sobre o cronograma de obras em 

Boraceia e sugeriu a criação do Programa Regulariza Boraceia, voltado à regularização fundiária. 

 

Na área de mobilidade urbana, o vereador Alex Damasceno propõe a implantação de grama 

sintética no campo do Mirante, no bairro Itatinga, e uma reforma do ponto de ônibus na Praça João 

Tarora, na Topolândia. 

O vereador João Paulo Teixeira apresenta dois requisitos: um para a instalação de uma cobertura 

na rampa de acesso da Unidade de Saúde da Família do Morro do Abrigo e outro para a implantação 

de uma lombada em frente à Escola Tia Marisa, na Rua Nossa Senhora da Paz, no Centro da cidade. 

 

Já o vereador Daniel Soares solicita a ampliação do sistema de iluminação pública ao longo da 

Avenida Marginal e da Praça da Vila Sahy, na Costa Sul do município, além de um estudo para 

aprimorar a drenagem de águas pluviais nas comunidades de Barreira, Barreirinha e Areião, no 

bairro Cambury. 

 

Além dos requisitos, a sessão inclui a leitura de projetos de lei importantes para o município. Entre 

eles, a proposta do Executivo para a criação do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade 

Racial e a alteração da Lei nº 2.713/2020. 

Também será apreciado o projeto da vereadora Henriana Lacerda que declara de utilidade pública 

a Cooperativa de Trabalho, Produção e Beneficiamento União de São Sebastião (COOPERSUSS). 

Já a vereadora Maria Angela apresenta o projeto que inclui a Corrida da Saúde no calendário oficial 

de eventos da cidade. 

 

Com uma pauta extensa e estratégica, a primeira sessão ordinária do ano reforça o compromisso 

da Câmara Municipal de São Sebastião com o debate de temas fundamentais para o 

desenvolvimento da cidade e a qualidade de vida da população. 
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Câmara realiza primeira sessão ordinária do biênio com posse e pautas 
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A Câmara Municipal de São Sebastião realiza, nesta terça-feira (4), às 18h, no Plenário Zino Militão 

dos Santos, a primeira sessão ordinária da Quarta Reunião do biênio 2025/2026, sob a presidência 

do vereador Edgar Eduardo Celestino. O encontro marca a posse do vereador Luiz Carlos de Mello 

Cardim e traz à pauta uma série de requisitos específicos para melhorias estruturais, sociais e 

urbanísticas no município. 

 

Entre as proposições em debate, a revitalização de espaços esportivos ganha destaque. O 

vereador Professor Glauber solicita informações sobre as condições das áreas esportivas dos 

Centros de Apoio Educacional (CAE) do Jaraguá e Rubens Nascimento, no bairro Canto do Mar. 

 

Já o vereador Diego Nabuco cobra esclarecimentos sobre a aquisição de material escolar, 

uniformes e mochilas para os alunos da rede municipal, além de propor a implantação do 

Programa Casa Digna, que auxilia na reforma de casas de famílias que vivem em estado de 

vulnerabilidade social. 

 

As políticas de inclusão também estão em pauta. A vereadora Maria Angela propõe a destinação 

de 5% das vagas do Programa Emergencial de Auxílio-Desemprego (PEAD) para mulheres vítimas 

de violência doméstica e a criação do Programa Guarda-Vidas Mirim, voltado à educação 

preventiva em segurança aquática. A vereadora Henriana Lacerda solicita a suspensão de qualquer 

pagamento às empresas responsáveis pelas obras da ciclofaixa e do calçamento da Avenida 

Guarda Mor Lobo Viana e da Rodovia Doutor Manoel Hipólito do Rego, cobrando maior 

transparência na execução dos serviços. 



 

 

 

O vereador Tião da Solange questiona o Executivo sobre a criação de um espaço de atendimento 

especializado para pessoas autistas e solicita informações sobre a pavimentação e urbanização do 

bairro de Maresias. 

 

Na área da segurança pública, o presidente da Câmara, vereador Edgar Celestino, pede 

providências em relação à nomeação dos policiais municipais planejados no concurso público de 

2023. Além disso, requer à Agência de Transportes do Estado de São Paulo (ARTESP) a aplicação 

do Desconto de Usuário Frequente (DUF) no pedágio de Free Flow da Rodovia dos Tamoios, no 

Contorno Sul. 

 

A infraestrutura viável também é tema de debate. O vereador Pedro Renato da Silva solicita ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER) informações sobre obras de segurança e sinalização 

na Rodovia SP-55, especialmente no trecho entre o km 176, no Morro do Esquimó, e na entrada 

do bairro de Juquehy. Ele também questionou o Executivo sobre o cronograma de obras em 

Boraceia e sugeriu a criação do Programa Regulariza Boraceia, voltado à regularização fundiária. 

 

Na área de mobilidade urbana, o vereador Alex Damasceno propõe a implantação de grama 

sintética no campo do Mirante, no bairro Itatinga, e uma reforma do ponto de ônibus na Praça João 

Tarora, na Topolândia. 

 

O vereador João Paulo Teixeira apresenta dois requisitos: um para a instalação de uma cobertura 

na rampa de acesso da Unidade de Saúde da Família do Morro do Abrigo e outro para a implantação 

de uma lombada em frente à Escola Tia Marisa, na Rua Nossa Senhora da Paz, no Centro da cidade. 

 

Já o vereador Daniel Soares solicita a ampliação do sistema de iluminação pública ao longo da 

Avenida Marginal e da Praça da Vila Sahy, na Costa Sul do município, além de um estudo para 

aprimorar a drenagem de águas pluviais nas comunidades de Barreira, Barreirinha e Areião, no 

bairro Cambury. 

 

Além dos requisitos, a sessão inclui a leitura de projetos de lei importantes para o município. Entre 

eles, a proposta do Executivo para a criação do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade 

Racial e a alteração da Lei nº 2.713/2020. 

 

Também será apreciado o projeto da vereadora Henriana Lacerda que declara de utilidade pública 

a Cooperativa de Trabalho, Produção e Beneficiamento União de São Sebastião (COOPERSUSS). 

Já a vereadora Maria Angela apresenta o projeto que inclui a Corrida da Saúde no calendário oficial 

de eventos da cidade. 
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Prefeitos de São Sebastião e Bertioga buscam melhorias para acesso entre os 

municípios pela SP-55 

 
 

Os prefeitos de São Sebastião, Reinaldinho Moreira, e de Bertioga, Marcelo Vilares, se reuniram na 

manhã desta terça-feira (4) com representantes da empresa Pássaro Marrom para discutirem 

melhorias no trecho entre os dois municípios na Rodovia Dr. Manoel Hyppolito do Rego (SP-55). 

 

Isso porque moradores das duas cidades precisam andar mais de um quilômetro entre um ponto 

de ônibus e outro porque as empresas de transportes públicos – SOU Sebastião e City Mais – não 

podem atravessar a divisa. 

 

“Nossos município precisam enfrentar um trecho escuro, perigoso em das de chuvas ou muito 

calor sendo que os ônibus poderiam ir até o ponto vizinho com mais conforto para eles”, explicou 

Reinaldinho Moreira. 

 

Já Marcelo Vilares lembrou que há usuários cadeirantes, pessoas com mobilidade reduzida que 

também sofrem com essa problemática. 

 

Por isso, juntamente com eles, participaram da reunião o secretário e Segurança Urbana de São 

Sebastião, Rafael Carvalho do Nascimento, a secretária de Segurança e Mobilidade de Bertioga, 

Thalita Walperes, o secretário de Assuntos Jurídicos de São Sebastião, Cesar Zimmer, e os 

representantes da Pássaro Marrom, o diretor geral Paulo Bongiovanni e o diretor operacional 

Rodrigo Bongiovanni. 

 



 

 

A Pássaro Marrom é responsável pelo transporte entre os dois municípios com linha entre o Centro 

de Bertioga e o bairro de Boiçucanga, na Costa Sul de São Sebastião. Na atual configuração, os 

usuários teriam de entrar no ônibus suburbano ao custo de R$ 5, o que encarece o dia a dia de 

quem mora em uma cidade e trabalha na outra e vice-versa. 

 

O diretor Paulo Bongiovanni disse que não vê impeditivo, mas que a situação precisa ser levada 

para a Agência de Transporte do Estado de São Paulo (Artesp) ver o que é possível ser feito. O valor 

seccional da empresa – por um trecho percorrido – seria uma alternativa ou o avanço das 

empresas municipais para o ponto mais próximo. 

 

Reinaldinho Moreira afirmou já ter levado a problemática para a secretária estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália Resende, pontuando as dificuldades dos munícipes 

sebastianenses e a busca por uma solução. “Queremos que as melhorias cheguem à população 

que depende do transporte coletivo”. 
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PAT de São Sebastião abre 92 vagas de emprego 

 
 

O Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) de São Sebastião inicia a semana com 92 vagas 

disponíveis para diversos setores da economia local. As oportunidades estão distribuídas entre as 

três regiões do município e abrangem 60 funções diferentes. 

 

Entre os cargos com maior número de vagas, destacam-se: vendedor(a) (9); auxiliar de cozinha, 

com inclusão de Pessoas com Deficiência (PcD) (6); balconista (5); auxiliar de comércio (4); auxiliar 

de limpeza (3); auxiliar de serviços gerais (3); ajudante de obras - exclusivo para PcD (3); atendente 

(3) e garçom/garçonete (3). 

 

Outras oportunidades 

 

A lista de vagas também inclui funções como: Açougueiro (1); Agente comercial (2); Agente de 

reservas (1); Ajudante geral (2); Atendente de balcão (1); Auxiliar de caixa (2); Auxiliar de 

manutenção (1); Cozinheiro(a) (3); Nutricionista (2); Operador de caixa (2); Pedreiro (1); Professor 

de física (1); Professor(a) fundamental I (1); Repositor (2); Técnico de planejamento (1); Técnico 

de informática (1). 

 

A relação completa das vagas pode ser conferida no site oficial da Prefeitura de São Sebastião: 

www.saosebastiao.sp.gov.br/pat/. 

 

Como se candidatar 

 



 

 

As vagas estão disponíveis para candidatos com diferentes níveis de escolaridade, desde 

alfabetização até ensino superior completo ou incompleto. Para concorrer, é necessário 

comparecer pessoalmente a uma unidade do PAT e apresentar carteira de trabalho (física ou 

digital), RG, CPF, currículo impresso e atualizado e comprovante de endereço de São Sebastião. 

 

Vale ressaltar que a contratação dos candidatos é de responsabilidade exclusiva dos 

empregadores, não do PAT. As oportunidades de emprego são atualizadas diariamente, o que 

exige atenção redobrada dos interessados para não perderem as melhores chances. 

 

Locais de atendimento 

 

Os candidatos podem buscar atendimento nas três unidades do PAT: 

 

Região Central: Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 391, Centro; 

Costa Norte: Rua do Parque, 4, Canto do Mar; 

Costa Sul: Avenida Walkir Vergani, 36, bairro Boiçucanga. 

O horário de funcionamento das unidades é de segunda a sexta-feira, das 8h às 17h. 
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Acidente com caminhão interdita parcialmente a SP-055 em São Sebastião 

 
 

O Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo (DER-SP) registrou, na manhã 

desta terça-feira (4), por volta das 7h40, um acidente envolvendo um caminhão na altura do km 

157 da Rodovia Rio-Santos (SP-055), no sentido leste, na região de São Sebastião. 

 

A ocorrência causou a interdição parcial da via, com o tráfego sendo desviado para um sistema de 

pare e siga na pista do sentido oeste. Até o momento, não há registro de congestionamento, e a 

equipe do DER continua monitorando a fluidez do trânsito na região. 

 

Um guincho da Unidade Básica de Atendimento (UBA) do DER foi acionado para remover o veículo 

e liberar totalmente a rodovia. Equipes da Polícia Militar Rodoviária também estão no local 

prestando apoio e orientando os motoristas. 

 

A ocorrência segue em andamento, e mais informações podem ser obtidas diretamente com a 

Polícia Militar Rodoviária ou por meio dos canais oficiais do DER-SP. 
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Confira a previsão do tempo para hoje (terça-feira, 4), em Caraguatatuba e no 

Litoral Norte 

 
 

A previsão do tempo para hoje (terça-feira, 4), em Caraguatatuba e no Litoral Norte em geral, indica 

que as temperaturas devem subir na região. 

 

Os termômetros devem alternar entre 21° e 30°, com 74% de probabilidade de chuva e volume 

de água estimado em 4.8mm. 

 

Já a umidade do ar deve ficar entre 69% e 100%. 

 

Previsão do tempo para outras cidades do Litoral Norte 

São Sebastião: Mínima de 23°, máxima de 30°, 63% de possibilidade de chuvas; 

Ubatuba: Mínima de 21°, máxima de 28°, 70% de possibilidade de chuvas; 

Ilhabela: Mínima de 23°, máxima de 30°, 63% de possibilidade de chuvas. 

 


